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Kalmar annuncia la vendita a Grimaldi di tre trattori portuali per la linea Trieste - Turchia

Il gruppo Kalmar ha reso noto di aver concluso un accordo con Grimaldi Group

per la fornitura di tre trattori portuali pesanti. Le macchine saranno impiegate

sulle navi impegnate nuova linea di autostrada del mare aperta dal gruppo

partenopeo fra i porti di Trieste e Ambarli, per le operazioni di imbarco e

sbarco nello scalo turco, dal momento che il terminalista italiano Hhla ha

confermato che in Italia tali operazioni sono suo appannaggio. L'ordine è stato

registrato nell'acquisizione ordini del terzo trimestre del 2024 di Kalmar con la

consegna delle macchine programmata per lo stesso trimestre. "Il Gruppo

Grimaldi è il più grande gruppo armatoriale italiano e un operatore leader

mondiale nel settore del trasporto marittimo. Il gruppo gestisce una rete di

terminal portuali e società di logistica ed è anche attivo nel settore del

trasporto passeggeri e container. Le macchine Kalmar sono ampiamente

utilizzate nelle società del Gruppo Grimaldi in varie località in Europa" ha

spiegato una nota del gruppo meccanico. "Kalmar è stato un partner affidabile

a lungo termine, supportandoci in molte delle nostre sedi in Europa. Avevamo

bisogno dei trattori portuali con un preavviso estremamente breve per

supportare le operazioni ro-ro sulla nostra tratta Trieste-Istanbul e Kalmar è stata in grado di consegnare in modo

rapido ed efficiente. Siamo grati per il loro continuo supporto" ha commentato Fernando Marino, Senior Buyer,

Grimaldi Group". Secondo Stefano Vero, Solution sales representative di Kalmar Italia, "Grimaldi Group è un cliente

importante per Kalmar in Europa, quindi siamo lieti di poter soddisfare la loro urgente necessità di nuove attrezzature

con così poco preavviso. Questo ordine dimostra la nostra capacità di rispondere rapidamente alle esigenze dei

clienti locali quando si presenta la necessità".

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2024/10/02/kalmar-annuncia-la-vendita-a-grimaldi-di-tre-trattori-portuali-per-la-linea-trieste-turchia/
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Accoglienza e Sostenibilità nei Porti Turistici al Centro della Blue Economy

Riflettori puntati sulle strutture portuali turistiche nautiche con un evento firmato

Blue Marina Awards al Marina Sant'Andrea che avrà come oggetto i temi della

Sostenibilità, innovazione, turismo esperienziale e valorizzazione dei territori.

Shipyard & Marina Sant'Andrea in collaborazione con i Blue Marina Awards (

www.bluemarinaawards.com ), promossi da Assonautica Italiana-Unioncamere

e ASSONAT-Confcommercio e con il RINA Ente tecnico, sono lieti di

annunciare l'evento "I Porti Turistici nella Blue Economy", che si terrà il 5

ottobre 2024 al Marina Sant'Andrea, che fa parte della Rete Marina FVG Friuli

Venezia Giulia presso la sala "Stella di Mare" in Via Enrico Fermi 51, San

Giorgio di Nogaro (UD), con inizio alle ore 9:30. Si tratta dell'ultimo evento,

lungo lo Stivale, della terza edizione dei Blue Marina Awards prima della

premiazione f inale del 15 Novembre 2024 a Roma. L'evento sarà

un'importante occasione di confronto su temi cruciali come la sostenibilità,

l'innovazione, il turismo esperienziale e la valorizzazione dei territori.

Tematiche principali dell'evento: L'evento affronterà alcuni dei temi più dibattuti

e trainanti per la crescita sostenibile dei porti e approdi turistici. Si parlerà di

generazione di energia pulita, di sostenibilità ambientale e di nuovi strumenti e servizi per soddisfare il turismo

esperienziale. L'economia del Mare italiana, che vale 161 miliardi di euro (fonte XII Rapporto nazionale sull'economia

del mare), rappresenta un'opportunità unica per il Paese. I Blue Marina Awards, giunti alla terza edizione mirano a

valorizzare il settore dei porti turistici italiani, supportandoli verso la crescita e lo sviluppo. Questo evento è inserito in

una serie di eventi firmati Blue Marina Awards lungo lo Stivale per esplorare e discutere insieme a tutti gli stakeholders

come i porti turistici possono diventare catalizzatori per lo sviluppo sostenibile e generatori di benessere e ricchezza.

Tutti i porti e approdi turistici sono invitati a partecipare all'evento, in quanto i temi trattati sono specificamente rivolti a

loro. Durante l'appuntamento saranno inoltre illustrate da parte del RINA le modalità di partecipazione alla terza

edizione dei Blue Marina Awards. La partecipazione è gratuita e tutti i porti e approdi turistici hanno tempo fino al 18

Ottobre 2024 per essere ammessi, ottenere la valutazione e concorrere ad essere insigniti con il marchio di

riconoscimento, rispondendo a tutte le domande e caricando tutte le evidenze nella piattaforma digitale RINA

(regolamento di partecipazione e iscrizioni alla pagina dedicata alla terza edizione sul sito bluemarinaawards.com Vi

aspettiamo numerosi per una giornata di dialogo e networking che contribuirà a tracciare le linee guida per il futuro dei

porti turistici nella Blue Economy. Benvenuto dalla proprietà - Mario Andretta Benvenuto dal Direttore Shipyard &

Marina Sant'Andrea - Fortunato Moratto SALUTI ISTITUZIONALI Mauro Bordin, Presidente del Consiglio Regionale

del Friuli Venezia Giulia Sergio Bini, Assessore Regionale alle Attività

Il Nautilus

Venezia

https://www.ilnautilus.it/eventi/2024-10-02/accoglienza-e-sostenibilita-nei-porti-turistici-al-centro-della-blue-economy_149854/
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Produttive e Turismo Regione Friuli Venezia Giulia Pietro Del Frate, Sindaco del Comune San Giorgio Di Nogaro

Roberto Pellegrino, Comandante Capitaneria di Porto di Porto Nogaro Gennaro Coretti, Amministratore Rete FVG

Marinas Roberto De Gioia, Vice Presidente ASSONAUTICA ITALIANA - UNIONCAMERE (tbc) Carlo Conti,

Presidente Assonautica Udine Bruno Santori, Vice Presidente ASSONAT - Confcommercio (tbc) Roberto Perocchio,

Presidente Assomarinas, Confindustria Nautica TALK TELEMATICI: ENERGIA, AMBIENTE, ACCESSIBILITA',

ACCOGLIENZA TURISTICA Walter Vassallo, Fondatore e Coordinatore dei Blue Marina Awards e Delegato

Comitato Esecutivo Marina Da Diporto dell'Osservatorio Nazionale Tutela del Mare (ONTM) Luigi Bottos, Head of

ESG Product Management, RINA Giuseppe Rebuzzini, Amministratore Delegato, MET Energia Italia SPA Franco

Ceroici, Direttore Commerciale, Plus Marine Ing. Michelangelo Casadei, Gruppo Beneteau, Imbarcazioni Ibride Fabio

Bignolini, Co-Founder & CEO Northern Light Composites, Ecoracer One Design 30 Roberto Zago, Responsabile

Commerciale INGEMAR Marco Rossato, Consulente Esclusivo, MADEIT4A Michele Tonzar, Ufficio di Presidenza

Legambiente FVG Marco Crescioli, Direttore Commerciale, AKKA20 Sergio Giolitti, Amministratore Delegato, e-Now

MODERA IL CONVEGNO Roberto Franzoni, Giornalista, Senior Editor di NAUTICA EDITRICE ORE 12:30

NETWORKING E COCKTAIL reception con degustazione di prodotti enogastronomici di eccellenza.

Il Nautilus

Venezia
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Venice Hospitality Challenge: torna la grande vela nel cuore di Venezia

L'XI edizione della Venice Hospitality Challenge è pronta al via: sabato 19

ottobre alle 13.30 gli spettacolari getti d'acqua dei rimorchiatori annunceranno

lo start della regata che si corre dalla partenza all'arrivo nelle acque interne di

una città Un evento sportivo irripetibile in qualsiasi altro luogo del mondo ma

anche un fiore all'occhiello nel calendario dello Yacht Club Venezia che ha

conquistato un successo ormai decennale portando a Venezia l'eccellenza

della vela nel cuore di Venezia Venezia, 1 ottobre 2024 - L'XI edizione della

regata vede al suo fianco Ca' Sagredo Hotel, Hotel Danieli, Ca' di Dio

VRetreats, Hotel Excelsior, The Gritti Palace, Londra Palace, JW Marriott,

Nolinski Venezia, Palazzina, St. Regis, SINA Centurion Palace, Palazzo

Venart Luxury Hotel e Alajmo Ristorante Quadri. Ogni hotel è abbinato a

un'imbarcazione alle quali si aggiungono Il Moro di Venezia e New Zealand

Endeavour in gara rispettivamente per il Comune di Venezia-Salone Nautico e

la Scuola Navale Militare "Francesco Morosini". Importante novità di

quest'anno la prima partecipazione della Guardia Costiera con la barca

Gipsea, sequestrata alla criminalità organizzata. Condotti da skipper di fama

internazionale, saranno diciassette i Team che si contenderanno sul campo di regata l'ambito cappello del Doge, che

quest'anno è stato realizzato nelle fornaci della vetreria New Murano Gallery in 18 esemplari numerati e firmati dal

Maestro Mario Furlan. Programma: Giovedì 17 ottobre alle Zattere: arrivo imbarcazioni e ormeggio. Venerdì 18

ottobre alle Zattere: 18.30 "La città incontra gli skipper". Sabato 19 ottobre ore 11.00 briefing equipaggi a Palazzo

Zattere, partenza alle 13.30 circa: il pubblico potrà ammirare da vicino non solo l'intero svolgimento della regata ma

anche le imbarcazioni all'ormeggio grazie a un pontile galleggiante lungo oltre 70 mt realizzato dal Gruppo Boscolo

Bielo e posizionato nel Canale della Giudecca. Le premiazioni sono previste verso le 17.00 presso la banchina VYP

dove per la prima volta verrà anche assegnato il Barcolana Venice Hospitality Trophy, trofeo Challenge per

l'imbarcazione meglio classificata considerando le migliori prove nella Barcolana Maxi Trofeo Portopiccolo e Venice

Hospitality Challenge. Per quanto riguarda l'aspetto sociale Venice Hospitality Challenge e lo Yacht Club Venezia sono

ancora una volta al fianco della Lega Italiana per la lotta contro i tumori: il maxi yacht Kiwi gareggerà anche per LILT

mentre il Vaporetto Rosa, un natante ibrido a basso impatto ambientale, accompagnerà la regata per divulgare

l'importanza della prevenzione per i tumori al seno. L'impegno verso l'ambiente si concretizza con la fornitura agli

equipaggi di indumenti ottenuti col riciclo delle bottiglie in plastica da Mureadritta: una scelta in linea con quanto

l'Amministrazione Comunale si sta prefiggendo per Venezia, un luogo unico al mondo dove è impossibile collocare

con certezza un confine tra città e natura. Venice Hospitality Challenge è patrocinata dal Comune di Venezia e

dall'Autorità di Sistema Portuale

Informatore Navale

Venezia

https://www.informatorenavale.it/news/venice-hospitality-challenge-torna-la-grande-vela-nel-cuore-di-venezia/
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del Mare Adriatico Settentrionale. Beneficia del supporto dei partner Vela Spa, Salone Nautico Venezia, Marina

Militare, Capitaneria di Porto, Guardia Costiera e FIV. Gold sponsor Generali Italia e VISA e sponsor Alilaguna,

Assonautica Venezia, Boscolo Bielo, New Murano Gallery, MureaDritta, Portodimare, Panfido, VYP Venice Yacht

Pier, Select e Acqua Dolomia. Media Partner: Barche, Excellence Magazine, Venezia Made in Veneto, Venezia

Unica, Lagunamare e Wonder Cortina.

Informatore Navale

Venezia



 

mercoledì 02 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 28

[ § 2 4 8 5 7 1 5 0 § ]

Programmazione e destagionalizzazione le armi contro il sovraffollamento dei crocieristi
nelle città

Per promuovere soluzioni al sovraffollamento dei crocieristi nelle città Clia,

l'associazione internazionale delle compagnie crocieristiche, ha tenuto a Roma

un Policy Briefing che ha visto la partecipazione del ministro del Turismo,

Daniela Santanché, dei vertici delle principali compagnie e dei maggiori esperti

del settore. Dall'incontro è emerso che oggi l'80% dei viaggiatori mondiali si

concentra in appena il 10% delle destinazioni turistiche, ma le situazioni di

sovraffollamento si verificano solo laddove i flussi non sono pianificati. Clia,

spiega una nota dell'associazione, grazie alla sua capacità di pianificazione

degli itinerari delle crociere e al costante dialogo con le comunità locali ha

trovato soluzioni concrete per la gestione dei flussi a Dubrovnik in Croazia,

Corfù e Creta in Grecia, Kotor in Montenegro, nelle Baleari spagnole, tanto

che accordi simili sono in via di esecuzione anche in altre destinazioni.

Secondo il report "The State of Tourism and Hospitality 2024" illustrato da

Filippo Gozzi, partner McKinsey & Company, il turismo mondiale entro fine

2024 dovrebbe raggiungere 1,5 miliardi di persone, per un giro d'affari di 8.600

miliardi di dollari pari al 9% del pil globale, con prospettive future di crescita

stabile. La destinazione con il maggior numero di pernottamenti per chilometro quadrato al mondo è Dubrovnik e

proprio nella città croata le compagnie hanno scaglionato gli arrivi delle navi durante la settimana grazie ad un

'Memorandum of Understanding' definito "decisivo" dal sindaco di Dubrovnik, Mate Frankovi, che ora vorrebbe

replicare lo stesso accordo in altri ambiti. "Le crociere rappresentano meno del 2% del turismo mondiale, ma il settore

lavora continuamente sulle best practices, basandosi sulla pianificazione e sulla collaborazione con le autorità locali,

con itinerari fuori stagione e fuori picco organizzati con l'obiettivo di destagionalizzare" ha detto Francesco Galietti,

direttore Clia Italia. "Inoltre, in alcuni casi come per esempio Venezia, dove gli sbarchi dei crocieristi sono meno di un

terzo di quelli del 2019 mentre i flussi complessivi in entrata aumentano tanto da indurre a tasse e limitazioni, c'è la

dimostrazione concreta che le crociere non impattano significativamente su situazioni di sovraffollamento turistico".

La previsione a fine 2024 vede un numero totale di passeggeri movimentati (imbarchi, sbarchi, transiti) in Italia di circa

14 milioni di passeggeri. "Il tasso di crescita previsto per il settore crocieristico nei prossimi anni è equiparabile a

quello complessivo dei viaggi aerei (il 6%) - ha spiegato Francesca Benati, amministratore delegato di Amadeus - una

percentuale che si calcola su circa 31,7 milioni di passeggeri unici nel primo caso e su 4 miliardi nel secondo; è

evidente che i problemi futuri del sovraffollamento turistico non verranno dal settore crocieristico". "Le crociere hanno,

tra gli altri, due importanti vantaggi: permettono una programmazione anticipata dei flussi e favoriscono la

destagionalizzazione, rendendo così le presenze più omogenee e più stabili nel corso dell'intero anno.
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Con evidenti benefici, economici e organizzativi, per le destinazioni dalle navi. Non è un caso che, ormai da oltre 15

anni, le crociere nel Mediterraneo siano diventate 'normali' anche d'inverno, con decine di migliaia di turisti che

visitano città come Genova, Civitavecchia, Napoli, Palermo e altre località del Tirreno anche in bassa stagione" ha

raccontato Leonardo Massa, vice president Southern Europe di Msc Crociere. Massa ha informato anche "che dal

prossimo inverno per la prima volta anche la costa adriatica conoscerà un importante fenomeno di

destagionalizzazione, con crociere settimanali da Bari e da altri porti dell'Adriatico che andranno alla scoperta di

Grecia e Turchia, diluendo così le presenze su tutti i mesi dell'anno e decongestionando la stagione estiva. "La

possibilità di conoscere anche con 2 o 3 anni di anticipo gli orari di attracco delle navi sono informazioni preziose per

la pianificazione dei flussi. Il lavoro congiunto con i porti e le destinazioni consente di ottimizzare i movimenti dei

passeggeri verso le città, mentre la cooperazione con gli operatori locali permette un'ottima gestione delle escursioni

a terra organizzate dalle compagnie. Tutto ciò migliora l'esperienza dei nostri ospiti come anche delle comunità locali",

ha detto Alessandro Carollo, vicepresidente Royal Caribbean. "Le iniziative di turismo collaborativo e sostenibile che

la crocieristica sviluppa insieme ai destinazioni, porti e a tutti gli altri stakeholder - aggiunge - aiutano a preservare

l'integrità, il patrimonio culturale e la bellezza delle destinazioni più preziose del mondo per le generazioni future". "Nel

corso degli anni il settore delle crociere è riuscito a instaurare un rapporto di collaborazione molto costruttivo con le

destinazioni, che ha portato valore alle comunità locali, creando posti di lavoro e stimolando l'economia attraverso la

spesa diretta e indiretta. Senza dimenticare i numerosi progetti a carattere sociale e di sostenibilità che sono attivi,"

ha aggiunto in una nota Luigi Stefanelli, Southern Europe Region Associate Vice President di Costa Crociere. "Inoltre,

questa collaborazione ha permesso non solo di destagionalizzare l'offerta crocieristica, ma anche di differenziare le

esperienze a terra offerte ai passeggeri, con visite a luoghi al di fuori dai circuiti turistici tradizionali. Oggi, le crociere

garantiscono una esplorazione molto ricca e variegata delle destinazioni, con flussi ben programmati e organizzati

che favoriscono il ritorno nelle stesse: infatti, sei crocieristi su dieci dichiarano di voler ritornare nei luoghi visitati".

"Civitavecchia - ha detto Antonio Preiti, amministratore delegato della Fondazione Roma & partners - è il primo porto

croceristico italiano e fra i primi cinque del mondo. Nel 2024 raggiungerà i 3,5 milioni di crocieristi, con una crescita di

200mila unità in un solo anno. Lo sviluppo delle connessioni tra Porto, aeroporto e centro di Roma potrà offrire un

beneficio formidabile a ciascuno e all'intera città. Se paragonata a Barcellona, che nel 2023 ha avuto solo 250 mila

passeggeri movimentati in più del porto crocieristico della capitale ma ha riscontrato evidenti problemi, è evidente che

la gestione dei flussi a Civitavecchia presenta aspetti virtuosi". Dal briefing sono emersi questi dati: la generazione più

interessata a vacanze in crociera è quella dei Millennials, e questo rappresenta un buon segnale per il futuro del

comparto che già ora ha un tasso di crescita media del 6% annuo; circa il 30% dei ricavi del comparto crocieristico è

attualmente generato da attività
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accessorie, come le escursioni a terra. Proprio una attenta pianificazione di queste attività può evitare fenomeni di

sovraffollamento turistico; secondo il report McKinsey "The State of Tourism and Hospitality 2024", a livello globale il

mercato delle "esperienze di viaggio" vale oltre mille miliardi di dollari. Il motore della crescita futura è centrato

sull'esperienza più che sul prodotto di viaggio: sono dunque vincenti gli operatori che riescono a far vivere ai loro

ospiti una esperienza da ricordare. Infine per quanto riguarda il sovraffollamento turistico il rapporto divide le 65 città

più visitate dal turisti a livello mondiale in 4 categorie: "sovraccarico stagionale" come Dubrovnik, "progressivamente

sotto stress" come Mumbai, "gestite in modo positivo" come Amsterdam, con "capacità bilanciata di gestire il

turismo" come Singapore. Lo studio della società di consulenza indica anche quali sono le strategie e le azioni

affinché le destinazioni possano incrementare, fino a raddoppiare, la loro capacità di gestire i flussi.
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Giuseppe Scognamiglio lascia la guida di Forship Spa

Giuseppe Scognamiglio lascia la guida di Forship Spa, società terminalista nel

porto di Vado Ligure e gestrice delle rotte e dei marchi commerciali Corsica

Sardinia Ferries in Italia. Dopo 14 anni, essendo entrato in Forship nel 2010

come direttore Flotta e ricoprendo dal 2013 anche le cariche di amministratore

delegato e direttore del terminal di Vado Ligure, l'ingegner Scognamiglio

passerà il testimone entro qualche settimana. Il passaggio di consegne ai suoi

successori avverrà entro la fine del mese di ottobre per consentire continuità

nella gestione delle attività. «Questi lunghi anni in Forship - Corsica Sardinia

Ferries - ha affermato Scognamiglio, che inizierà un nuovo percorso

professionale - sono stati intensi, sfidanti e fonte di soddisfazioni e mi hanno

arricchito professionalmente e sotto il profilo umano. Il team che lascio a

guidare la compagnia è coeso e pronto alle prossime sfide: ambientali,

commerciali e tecnologiche». In occasione del la comunicazione

dell'avvicendamento al vertice della società, la compagnia ha annunciato che

nel futuro di Forship - Corsica Sardinia Ferries ci sono nuove acquisizioni e il

consolidamento del business.
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L'Ingegner Giuseppe Scognamiglio lascia la guida di Forship Spa - Corsica Sardinia
Ferries

Dopo 14 anni di "Navi Gialle", l'Ingegner Giuseppe Scognamiglio lascia la

guida di Forship Spa, Terminalista nel Porto di Vado Ligure e Società che

gestisce le rotte e i marchi commerciali Corsica Sardinia Ferries in Italia

L'Ingegner Scognamiglio, che passerà il testimone entro qualche settimana, è

entrato in Forship nel 2010 come Direttore Flotta, e dal 2013 ricopre anche le

cariche di Amministratore Delegato e Direttore del Terminal di Vado Ligure

"Questi lunghi anni in Forship - Corsica Sardinia Ferries - sono stati intensi,

sfidanti e fonte di soddisfazioni e mi hanno arricchito professionalmente e

sotto il profilo umano. Il Team che lascio a guidare la Compagnia è coeso e

pronto alle prossime sfide: ambientali, commerciali e tecnologiche" commenta

l'Ing. Scognamiglio, che inizierà un nuovo percorso professionale. Il passaggio

di consegne ai suoi successori avverrà entro la fine del mese di ottobre, per

consentire continuità nella gestione delle attività. Nel futuro della Compagnia:

nuove acquisizioni e il consolidamento del business.
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Giuseppe Scognamiglio lascia la guida di Forship Spa - Corsica Sardinia Ferries

Dopo 14 anni di "navi gialle", l'ingegner Giuseppe Scognamiglio lascia la guida

di Forship Spa, società terminalista attiva nel porto di Vado Ligure e azienda

che gestisce le rotte e i marchi commerciali di Corsica Sardinia Ferries in

Italia. Lo rende nota la stessa società precisando che Scognamiglio, che

passerà il testimone entro qualche settimana, è entrato in Forship nel 2010

come direttore flotta, e dal 2013 ricopre anche le cariche di amministratore

delegato e direttore del terminal di Vado Ligure. "Questi lunghi anni in Forship -

Corsica Sardinia Ferries sono stati intensi, sfidanti e fonte di soddisfazioni e

mi hanno arricchito professionalmente e sotto il profilo umano. Il team che

lascio a guidare la compagnia è coeso e pronto alle prossime sfide:

ambientali, commerciali e tecnologiche" commenta l'ing. Scognamiglio, che

inizierà un nuovo percorso professionale. Il passaggio di consegne ai suoi

successori avverrà entro la fine del mese di ottobre, per consentire continuità

nella gestione delle attività. Corsica Sardinia ferries fa sapere infine che nel

futuro della compagnia ci sono "nuove acquisizioni e il consolidamento del

business".
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Saar raddoppia e sbarca a Vado: rilevato da Chane l'Alkion Terminal

L'investimento della società guidata da Beppe Costa, presidente dei

terminalisti genovesi, è in partnership con altri due soggetti, che secondo le

indiscrezioni non operano nel settore dei porti. Non si tratterebbe di una

semplice acquisizione di attività, perché l'obiettivo della Saar è anche un

parziale cambio di destinazione d'uso dell'Alkion Terminal Genova - Saar

Depositi Portuali, la società che controlla i Depositi costieri di Ponte

Paleocapa nel porto di Genova, ha concluso una trattativa con il gruppo

olandese Chane per l'acquisto dell'Alkion Terminal di Vado Ligure. La pratica è

in attesa di passare al Comitato di gestione dell'Autorità portuale di Genova e

Savona, probabilmente già entro questo mese. L'investimento della società

guidata da Beppe Costa, presidente dei terminalisti genovesi, è in partnership

con altri due soggetti, che secondo le indiscrezioni non operano nel settore dei

porti. Non si tratterebbe di una semplice acquisizione di attività, perché

l'obiettivo della Saar è anche un parziale cambio di destinazione d'uso

dell'Alkion Terminal, che oggi movimenta essenzialmente prodotti petroliferi

(carburanti): l'idea è infatti quella di aprire le attività anche a merci attualmente

movimentate a Genova, cioè gli olii di derivazione vegetale e animale. La trattativa commerciale con la Chane

sarebbe iniziata lo scorso anno, quella per il parziale cambio di destinazione d'uso da marzo. La Saar a Genova si

sviluppa su una superficie di 35 mila metri quadrati ed è tra i maggiori depositi costieri nel Mar Mediterraneo

specializzati in grassi animali, olii vegetali e derivati (per esempio palma, cocco, girasole, arachide, mais, burro di

cacao) destinati a operatori del settore alimentare, oleotecnico e dell'energia (biodiesel), impegnando una cinquantina

di dipendenti. Controlla 100 serbatoi per circa 100 mila metri cubi di capacità di stoccaggio. Diverse volte in passato

Costa aveva dichiarato l'interesse per nuovi spazi, a Genova o anche fuori dal porto del capoluogo ligure. L'Alkion

Terminal di Vado Ligure (ex Petrolig) appartiene al gruppo olandese Chane (che finoa quest'anno si Koole Terminals)

specializzato principalmente nella gestione di olii vegetali e prodotti chimici, che nel 2022 ha acquisito la società

Alkion. La struttura si trova nell'entroterra di Vado Ligure, ha una capacità di 230 mila metri cubi distribuiti su 25

serbatoi. È collegata al pontile sul mare da una condotta che scorre all'interno del Torrente Segno: in conformità a

quanto previsto dall' Accordo di Programma risalente al 2008 tra Regione Liguria, ex Autorità Portuale di Savona,

Provincia di Savona e Comune di Vado Ligure la condotta è soggetta a interventi di compatibilizzazione ambientale

per un valore di circa 6 milioni a carico dell'Autorità portuale. I lavori sono stati appaltati a ottobre dello scorso anno, il

cronoprogramma dell'Authority prevede il loro termine entro la fine del 2024. -.
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Salvini: la giurisprudenza non afferma alcun diritto delle imprese di navigazione
all'autoproduzione con personale di bordo

Non c'è - ha sottolineato il ministro rispondendo ad un'interrogazione alla

Camera - nessuna liberalizzazione delle attività portuali per le operazioni di

rizzaggio e derizzaggio La giurisprudenza non afferma alcun diritto delle

imprese di navigazione all'autoproduzione con personale di bordo e non c'è

nessuna liberalizzazione delle attività portuali per le operazioni di rizzaggio e

derizzaggio. Lo ha detto oggi il ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti,

Matteo Salvini, rispondendo alla Camera dei deputati ad un'interrogazione di

Luca Pastorino del gruppo Misto-+Europa che, ponendo il quesito, ha

ricordato che «le sentenze pronunciate dal Consiglio di Stato il 19 luglio 2024

sui due ricorsi della compagnia armatoriale Grandi Navi Veloci contro i verdetti

del Tribunale Amministrativo Regionale di Genova relativi ai dinieghi opposti

dall'Autorità di Sistema Portuale del capoluogo ligure alle ripetute richieste di

autorizzazione ad affidare al bordo le operazioni di rizzaggio e derizzaggio del

proprio carico, hanno confermato le pronunce del Tribunale Amministrativo

Regionale. Nel primo caso - ha ricordato Pastorino - i giudici hanno validato

tutti e sei i motivi opposti da Autorità di Sistema Portuale a Grandi Navi Veloci.

La sentenza ribadisce l'esclusività del personale da adibirsi a suddette operazioni, nonché la necessità che sia

garantito il rispetto della normativa speciale inerente alla sicurezza e alla salute dei lavoratori adibiti a tali funzioni;

inoltre, i giudici del Consiglio di Stato hanno respinto la richiesta di strutturalità avanzata da Grandi Navi Veloci, dal

momento che l'eventuale autorizzazione all'autoproduzione deve avere invece natura occasionale, e confermato che,

sulla base del contratto collettivo nazionale del lavoro marittimo, le operazioni di rizzaggio e derizzaggio dei veicoli

devono essere svolte da personale di terra specializzato e non da personale marittimo, in virtù della riserva in favore

del personale di terra». «La seconda sentenza - ha ricordato ancora il deputato - ha riconosciuto il diritto

all'autoproduzione di una compagnia già autorizzata a operare, ma coi limiti previsti da tale autorizzazione che non

contempla la possibilità di utilizzare personale di bordo che non sia esclusivamente dedicato a tali mansioni».

Ricordando infine che la questione è stata riaccesa da alcune dichiarazioni della Grandi Navi Veloci sulla possibilità di

svolgere il rizzaggio delle "ro-ro" in autoproduzione, Pastorino ha chiesto al ministro «quali iniziative di competenza

intenda porre in essere affinché sia garantita la tenuta dell'attuale assetto, in linea con le sentenze sopra citate,

tutelando la qualità dell'operato e l'occupazione dei lavoratori portuali». Replicando Salvini ha ricordato che «la

disciplina di settore, contenuta nella legge quadro del 1994, è stata modificata nel 2020 per fronteggiare le emergenze

derivanti dal Covid. In particolare - ha precisato - si era previsto che l'autoproduzione fosse ammessa solo qualora

non fosse possibile soddisfare la domanda di svolgimento di operazioni portuali mediante
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le imprese autorizzate ovvero tramite la fornitura di lavoro portuale temporaneo: trattasi dei lavoratori e delle

lavoratrici - ha sottolineato Salvini - la cui tutela sta a cuore a lei come a me. Sono inoltre precisati tutti i requisiti che

la nave richiedente deve avere affinché possa essere autorizzata allo svolgimento in autoproduzione dei servizi

portuali. Le recenti sentenze sottolineano i vincoli normativi per lo svolgimento in autoproduzione di operazioni di

rizzaggio e derizzaggio da parte del vettore marittimo, ribadendo che lo stesso è tenuto a evidenziare il personale

aggiuntivo rispetto a quello indicato nella tabella di armamento della nave e che lo stesso deve essere dedicato

esclusivamente allo svolgimento delle operazioni portuali. Inoltre, il contratto collettivo nazionale di settore può

stabilire una riserva a favore del personale di terra nello svolgimento delle operazioni di cui sopra». «La

giurisprudenza richiamata, pertanto - ha proseguito il ministro - non afferma alcun diritto delle imprese di navigazione

all'autoproduzione con personale di bordo, confermando che deve essere utilizzato personale di terra nei limiti previsti

dalle autorizzazioni rilasciate ai sensi della legge del 1994. Noi, come Ministero, siamo pertanto di fronte a un quadro

evidente e non c'è nessuna liberalizzazione delle attività portuali per le operazioni di rizzaggio e derizzaggio, né

d'altronde tale prospettiva potrebbe essere ritenuta oggi possibile, tenuto conto dei vincoli normativi che ho

richiamato». «Per quanto di competenza - ha concluso Salvini - mi limito a ribadire che il ministro e il Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti, in collaborazione con le Autorità di Sistema Portuale - ovviamente - continueranno a

monitorare la corretta applicazione della disciplina sulle operazioni portuali, perché da queste regole dipende lo sforzo

comune a tutelare le prospettive occupazionali del lavoro portuale, nonché la qualità e la sicurezza dei relativi servizi».
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Salvini fuga ogni dubbio sull'autoproduzione delle operazioni portuali (VIDEO)

"La giurisprudenza richiamata non afferma alcun diritto delle imprese di

navigazione all'autoproduzione con personale di bordo, confermando che deve

essere utilizzato personale di terra nei limiti previsti dalle autorizzazioni

rilasciate ai sensi della legge del 1994. Noi, come Ministero, siamo pertanto di

fronte a un quadro evidente e non c'è nessuna liberalizzazione delle attività

portuali per le operazioni di rizzaggio e derizzaggio, né d'altronde tale

prospettiva potrebbe essere ritenuta oggi possibile, tenuto conto dei vincoli

normativi che ho richiamato". A chiarirlo oggi in Parlamento è stato il Ministero

delle infrastrutture e dei trasporti Matteo Salvini, interrogato al question time

dal deputato Pd, Luca Pastorino, sull'interpretazione data da Grandi Navi

Veloci delle sentenze del Consiglio di Stato in merito a un'autorizzazione

all'autoproduzione negata dall'Autorità di sistema portuale di Genova.

Interpretazione che aveva appunto aperto un dibattito imperniato intorno ai

dubbi sintetizzati in aula da Pastorino. Dubbi ora fugati da Salvini: "La

disciplina di settore, contenuta nella legge quadro del 1994, è stata modificata

nel 2020 per fronteggiare le emergenze derivanti dal Covid. In particolare si

era previsto che l'autoproduzione fosse ammessa solo qualora non fosse possibile soddisfare la domanda di

svolgimento di operazioni portuali mediante le imprese autorizzate ovvero tramite la fornitura di lavoro portuale

temporaneo: trattasi dei lavoratori e delle lavoratrici - ha sottolineato Salvini - la cui tutela sta a cuore a lei come a me.

Sono inoltre precisati tutti i requisiti che la nave richiedente deve avere affinché possa essere autorizzata allo

svolgimento in autoproduzione dei servizi portuali. Le recenti sentenze sottolineano i vincoli normativi per lo

svolgimento in autoproduzione di operazioni di rizzaggio e derizzaggio da parte del vettore marittimo, ribadendo che

lo stesso è tenuto a evidenziare il personale aggiuntivo rispetto a quello indicato nella tabella di armamento della nave

e che lo stesso deve essere dedicato esclusivamente allo svolgimento delle operazioni portuali. Inoltre, il contratto

collettivo nazionale di settore può stabilire una riserva a favore del personale di terra nello svolgimento delle

operazioni di cui sopra". Sciolti i dubbi giurisprudenziali, Salvini ha quindi concluso ribadendo che "che il ministro e il

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, in collaborazione con le Autorità di Sistema Portuale - ovviamente -

continueranno a monitorare la corretta applicazione della disciplina sulle operazioni portuali, perché da queste regole

dipende lo sforzo comune a tutelare le prospettive occupazionali del lavoro portuale, nonché la qualità e la sicurezza

dei relativi servizi".
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La Toscana vuole accorpare il porto di Marina di Carrara con Livorno. Se il ministero darà
l'ok La Spezia potrà proseguire in solitudine

Nei giorni scorsi in Toscana si è fatta largo e ha preso sempre più quota la

proposta di chiedere al governo di portare il porto di Marina di Carrara

all'interno del sistema portuale del Mar Tirreno Settentrionale, di cui oggi fanno

parte Livorno e Piombino. Il primo a lanciare l'idea è stato il deputato leghista

Andrea Barabotti, che a stretto giro di posta ha trovato sponda niente meno

che da parte del presidente della Regione Eugenio Giani. In merito al divorzio

tra lo scalo spezzino e quello apuano, che è stato ipotizzato pochi giorni dopo

le dimissioni dell'ex presidente Mario Sommariva e la nomina a commissario

del segretario generale Federica Montaresi, il governatore toscano ha anche

aggiunto che presto scriverà al ministro delle Infrastrutture Matteo Salvini per

avviare il percorso di unione con l'Adsp di Livorno e Piombino. "Insieme alla

prossima istituzione della Zona logistica semplificata - ha commentato con

soddisfazione Barabotti - sarà un passaggio strategico che ci aiuterà a dare

una gestione unitaria e più efficace dei porti toscani e a cogliere tutte le nuove

opportunità di sviluppo per la costa della nostra regione. A sostegno di questo,

il gruppo Lega in Regione Toscana ha presentato una mozione con cui si

chiede al presidente Giani di dare seguito proprio a questa volontà, avviando le procedure necessarie per trasferire la

giurisdizione del porto di Marina di Carrara". Presto, dunque, la palla dovrebbe passare al ministero, che dovrà

valutare una richiesta che a oggi appare intrisa più di campanilismo e speculazioni politiche - entrambi assolutamente

leciti - che dettata da reali motivazioni economiche. Dal 2016 a oggi, infatti, i traffici del porto di Marina di Carrara

sono più che triplicati, passando da 1,6 milioni di tonnellate a 5 milioni di tonnellate, toccando il picco di 5,5 milioni nel

2023. Il Piano regolatore portuale, documento primario e fortemente voluto dal territorio per lo sviluppo dello scalo,

dopo un lavoro lungo e approfondito è in attesa delle ultime integrazioni da parte del Consiglio superiore dei lavori

pubblici, prima di essere avviato verso l'approvazione definitiva. Inoltre, tra il 2020 e il 2024, a Marina di Carrara sono

in corso o sono già state stanziate risorse per investimenti pari a 87 milioni di euro provenienti dalle casse dell'ente di

Via del Molo. Insomma, il matrimonio tra La Spezia e i cugini apuani non sembra essere andato poi così male. Ma le

questioni politiche, spesso e volentieri, hanno la meglio sulle valutazioni tecniche ed economiche e pertanto l'ipotesi di

una separazione tra i due porti non è da escludere. E se ciò dovesse accadere non ci troveremmo necessariamente

di fronte alla fine dell'Autorità portuale del Mar Ligure Orientale. A ricacciare indietro i timori striscianti di un

accorpamento automatico con l'Adsp di Genova e Savona, infatti, ci sono le basi sulle quali nemmeno dieci anni fa è

stata varata la riforma dei porti. La distribuzione e l'istituzione delle Autorità di sistema aveva preso le

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/10/02/la-toscana-vuole-accorpare-il-porto-di-marina-di-carrara-con-livorno-se-il-ministero-dara-lok-la-spezia-potra-proseguire-in-solitudine-565654/
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mosse dai core port dei Ten-T corridor tracciati con non poca fatica a livello comunitario. E quello della Spezia è

proprio uno dei 14 porti che si trovano all'inizio (o alla fine, a seconda dei punti di vista) dei percorsi che compongono

la rete delle infrastrutture strategiche a livello europeo. Lo scalo spezzino, che peraltro resta il secondo porto di

destinazione a livello nazionale, avrebbe quindi tutte le caratteristiche per proseguire il suo cammino anche senza

Marina di Carrara, costituendo un'Autorità di sistema portuale in solitudine, come già oggi accade per l'Adsp del Mare

Adriatico Centro Settentrionale, con il solo porto di Ravenna, l'Adsp del Mar Iono, con Taranto, e l'Adsp del Mare

Adriatico Orientale, con Trieste.

Citta della Spezia

La Spezia
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Muggiano, Fincantieri consegna "Giovanni delle Bande Nere"

Quarta unità multipurpose da combattimento, è destinata alla Marina militare

italiana sotto l'egida di OCCAR Si è svolta oggi, presso lo stabilimento

Fincantieri di Muggiano (La Spezia), la cerimonia di consegna del quarto PPA

(Multipurpose Combat Ship), Giovanni delle Bande Nere L'unità, prima della

classe nella versione "completa", rientra nel piano di rinnovamento delle linee

operative delle unità navali della Marina Militare deciso dal Governo e dal

Parlamento e avviato sotto l'egida di OCCAR (Organizzazione per la

cooperazione congiunta in materia di armamenti). Caratteristiche tecniche

dell'unità: PPA - Multipurpose Combat Ship Il PPA rappresenta una tipologia di

nave altamente flessibile con capacità di assolvere a molteplici compiti che

vanno dal pattugliamento con capacità di soccorso in mare, alle operazioni di

Protezione Civile, nonché da nave combattente di prima linea. Sono previste

differenti configurazioni di sistema di combattimento: a partire da una

"leggera", relativa al compito di pattugliamento, integrata di capacità di

autodifesa, fino ad una "completa", equipaggiata con il massimo della capacità

di difesa. Inoltre, l'unità è in grado di impiegare imbarcazioni veloci tipo RHIB

(Rigid Hull Inflatable Boat) sino a una lunghezza di oltre 11 metri tramite gru laterali o una rampa di alaggio situata a

poppa. 143 metri di lunghezza fuori tutto Velocità oltre 31 nodi 171 persone di equipaggio Dotata di impianto di

propulsione combinato diesel e turbina a gas (CODAG) e di un sistema di propulsione elettrica Capacità di fornire a

terra acqua potabile e corrente elettrica I PPA sono costruiti presso il Cantiere Integrato di Riva Trigoso e Muggiano

con consegne previste fino al 2026. Alla cerimonia hanno partecipato, tra gli altri, l'Ammiraglio di Squadra Andrea

Gueglio, Direttore Generale del Personale della Marina Militare, il Direttore della Direzione degli Armamenti Navali

(Navarm), Ammiraglio Ispettore Capo Giuseppe Abbamonte, il Direttore dell'Organizzazione Congiunta per la

Cooperazione in Materia di Armamenti (OCCAR), Joachim Sucker, accolti da Attilio Dapelo, Direttore Operations

della Divisione Navi Militari di Fincantieri e da Antonio Quintano, Direttore del Cantiere Integrato di Riva Trigoso-

Muggiano. Condividi Tag fincantieri Articoli correlati.

Informazioni Marittime

La Spezia

https://www.informazionimarittime.com/post/muggiano-fincantieri-consegna-giovanni-delle-bande-nere
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Nel 2024 crescono i container movimentati nei terminal di Contship in Italia

Secondo una nota diramata da Eurokai, l'incremento di volumi movimentati dal

ramo italiano del business del gruppo amburghese (Contship Italia) ha avuto un

ruolo determinante nella crescita del fatturato del primo semestre 2024 (120,4

milioni di euro), pari al 9,4%, e del conseguente incremento dell'utile netto a

34,5 milioni di euro (contro i 30,8 del primo semestre 2023). I container

movimentati nei terminal portuali controllati o partecipati in Italia (La Spezia,

Ravenna e Salerno) sono stati 822mila, in crescita del 6,9%, col terminal ligure

(+11,8%) a trainare, compensando anche il calo romagnolo (-8,4%). Nel primo

semestre del 2024 il traffico globale dei container è stato pari a 6,02 milioni di

Teu, con una progressione del +10,7% sulla prima metà dello scorso anno. In

Germania il dato complessivo è stato di 3,49 milioni di Teu (+8,1%), di cui 2,25

milioni di Teu movimentati a Bremerhaven (+13,2%), 945mila Teu ad Amburgo

(-0,3%) e 298mila Teu a Wilhelmshaven (+1,6%). Negli altri terminal il traffico è

stato di 1,70 milioni di Teu (+18,5%), di cui 1,48 milioni di Teu nel porto di

Tanger Med (+18,0%) e 221mila Teu a Limassol (+21,9%). Hannibal, che si

occupa del business intermodale del gruppo Contship e da gennaio gestisce i

cosiddetti servizi carosello al porto di la Spezia, ha visto crescere il proprio risultato malgrado un calo del 4,5% dei

volumi. Il numero di treni operati da Oceanogate Italia è sceso dell'8,4% rispetto all'anno precedente. Di conseguenza,

anche il risultato semestrale della società è stato inferiore rispetto all'anno precedente. Tuttavia, il numero di treni

serviti è migliorato nel secondo trimestre, il che significa che la previsione per la seconda metà del 2024 è positiva.

Rail Hub Milano gestisce i terminal interni del Gruppo Contship Italia a Melzo e Rho. I volumi di movimentazione sono

stati pari a 102.123 teu e sono stati quindi inferiori del 6,7% rispetto al livello dell'anno precedente nel periodo di

riferimento. Infine la piattaforma digitale driveMybox per la prenotazione e gestione del trasporto stradale di container

che è controllata da Contship Italia ha realizzato spedizioni pari a 22.819 Teu (+51,8%) registrando un calo dei ricavi

determinato dall'aumento dei costi fissi e di consulenza.

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2024/10/02/nel-2024-crescono-i-container-movimentati-nei-terminal-di-contship-in-italia/
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Consegnata da Fincantieri alla Marina Militare una quarta Multipurpose Combat Ship

Fincantieri ha reso noto che presso lo stabilimento di Muggiano (La Spezia) si

è tenuta oggi la cerimonia di consegna del quarto Ppa (Multipurpose Combat

Ship) ribattezzato "Giovanni delle Bande Nere". Alla cerimonia hanno

partecipato, tra gli altri, l'Ammiraglio di Squadra Andrea Gueglio, Direttore

Generale del Personale della Marina Militare, il Direttore della Direzione degli

Armamenti Navali (Navarm), Ammiraglio Ispettore Capo Giuseppe

Abbamonte, il Direttore dell'Organizzazione Congiunta per la Cooperazione in

Materia di Armamenti (OCCAR), Joachim Sucker, accolti da Attilio Dapelo,

Direttore Operations della Divisione Navi Militari di Fincantieri e da Antonio

Quintano, Direttore del Cantiere Integrato di Riva Trigoso-Muggiano. Una nota

spiega che questa unità, la prima della classe nella versione 'completa', rientra

nel piano di rinnovamento delle linee operative delle unità navali della Marina

Militare deciso dal Governo e dal Parlamento e avviato sotto l'egida di Occar

(Organizzazione per la cooperazione congiunta in materia di armamenti). A

proposito delle caratteristiche tecniche dell'unità: PPA - Multipurpose Combat

Ship questa rappresenta una tipologia di nave altamente flessibile con capacità

di assolvere a molteplici compiti che vanno dal pattugliamento con capacità di soccorso in mare, alle operazioni di

Protezione Civile, nonché da nave combattente di prima linea. Sono previste differenti configurazioni di sistema di

combattimento: a partire da una 'leggera', relativa al compito di pattugliamento, integrata di capacità di autodifesa,

fino a una 'completa', equipaggiata con il massimo della capacità di difesa. Inoltre, l'unità è in grado di impiegare

imbarcazioni veloci tipo Rhib (Rigid Hull Inflatable Boat) sino a una lunghezza di oltre 11 metri tramite gru laterali o una

rampa di alaggio situata a poppa. La nave ha 143 metri di lunghezza fuori tutto, velocità oltre 31 nodi, 171 persone di

equipaggio a bordo, è dotata di impianto di propulsione combinato diesel e turbina a gas (Codag) e di un sistema di

propulsione elettrica, ha infine capacità di fornire a terra acqua potabile e corrente elettrica. I Ppa sono costruiti

presso il cantiere navale integrato di Riva Trigoso e di Muggiano con consegne previste fino al 2026.

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2024/10/02/consegnata-da-fincantieri-alla-marina-militare-una-quarta-multipurpose-combat-ship/
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Ravenna: Sapir e TCR ti portano al porto'

Andrea Puccini

RAVENNA Per la prima volta nella loro storia, Sapir e Terminal Container

Ravenna (TCR) hanno collaborato per organizzare un evento speciale,

aprendo le porte dei loro terminal ai familiari e amici dei dipendenti. L'open

day, intitolato Ti porto al porto, ha accolto oltre 200 partecipanti, offrendo

un'occasione unica per esplorare da vicino le attività portuali del Gruppo Sapir

nel porto di Ravenna. I visitatori hanno potuto scoprire due aree operative

fondamentali: il TCR, specializzato nella movimentazione dei container, e la

zona Sapir, che si occupa di merci varie e project cargo. A bordo di trenini, i

partecipanti hanno percorso il porto, assistendo in prima persona alle

operazioni quotidiane. Durante il tour, gli operatori di TCR e Sapir hanno

fornito spiegazioni dettagliate, offrendo una prospettiva inedita sul

funzionamento del porto e sul lavoro svolto dai dipendenti. Ravenna L'evento

ha rappresentato molto più di una semplice visita guidata. È stato un

momento di condivisione, in cui le aziende del Gruppo Sapir hanno voluto far

conoscere il proprio ambiente lavorativo alle persone più vicine ai loro

dipendenti. Spesso, la vita portuale resta nascosta a chi non vi è direttamente

coinvolto, e questa iniziativa ha permesso di colmare quel divario, mettendo in luce l'importanza di aprirsi alla

comunità. La presenza di figure di spicco come Mauro Pepoli, amministratore delegato di Sapir, Riccardo Sabadini,

presidente di Sapir, e Giannantonio Mingozzi, presidente di TCR, ha ulteriormente sottolineato il valore strategico

dell'iniziativa. Ti porto al porto non è stata solo un'occasione di svago, ma un evento pensato per rafforzare il senso

di appartenenza dei dipendenti, consentendo loro di condividere il proprio mondo lavorativo con le persone care.

Ravenna Questo open day si inserisce in una più ampia visione aziendale che pone al centro il benessere

organizzativo e la valorizzazione delle risorse umane. L'iniziativa, accolta con entusiasmo da partecipanti e dirigenti,

potrebbe dare vita a una nuova tradizione, capace di rinnovare e consolidare il legame tra il porto e la comunità

ravennate.

Messaggero Marittimo

Ravenna

https://www.messaggeromarittimo.it/ravenna-sapir-e-tcr-ti-portano-al-porto/
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Nuova ondata di maltempo, allerta meteo arancione per giovedì

Dalla Protezione civile allerta per criticità idraulica e idrogeologica, temporali e

vento: raccomandata la massima prudenza Nuova ondata di maltempo in

arrivo. Nella giornata di giovedì 3 ottobre sono infatti previste dalla mattina

precipitazioni diffuse e localmente intense, anche a carattere di rovescio

temporalesco su tutta la regione. I fenomeni risulteranno in ulteriore

intensificazione dalle ore pomeridiane, in particolare sulle aree appenniniche

centro-orientali e sulla pianura romagnola. Si prevedono rapidi innalzamenti dei

livelli idrometrici sui corsi d'acqua del settore centro-orientale che nella serata

potranno raggiungere le soglie 2 sugli affluenti di destra di Reno ed i bacini

romagnoli. Dalle ore pomeridiane sono anche previsti venti nord-orientali di

burrasca forte (75-88 Km/h) sulle aree costiere settentrionali, con possibili

rinforzi o raffiche di intensità superiore e venti di burrasca moderata (62-74

Km/h) sulle aree costiere meridionali. La ventilazione determinerà un aumento

del moto ondoso che, seppur al di sotto dei valori di riferimento, potrà

generare localizzati fenomeni di erosione e/o di inondazione marina. Dalla

mezzanotte tra oggi, mercoledì 2 ottobre, e domani, giovedì 3, fino a quella

successiva, sarà quindi attiva nel territorio provinciale di Ravenna l'allerta meteo numero 131, arancione per criticità

idraulica e idrogeologica, temporali e vento, emessa dall'Agenzia regionale di protezione civile e da Arpae Emilia-

Romagna. "Raccomando fortemente - dichiara il sindaco Michele de Pascale, prima autorità comunale di Protezione

civile - di mettere in atto le opportune misure di autoprotezione, fra le quali, in questo caso: L'allerta completa si può

consultare sul portale Allerta meteo Emilia-Romagna (https://allertameteo.regione.emilia-romagna.it/) e anche

attraverso X (@AllertaMeteoRER); sul portale sono presenti anche molti altri materiali di approfondimento, tra i quali

le indicazioni su cosa fare prima, durante e dopo le allerte meteo, nella sezione "Informati e preparati"

(http://bit.ly/allerte-meteo-cosa-fare). Si ricorda che il Comune di Ravenna si è dotato del servizio di informazione

telefonica Alert System, che può essere impiegato per diffondere comunicazioni di protezione civile e di pubblica

utilità a tutta la cittadinanza. Si invitano quindi ad iscriversi al servizio coloro che ancora non lo avessero fatto,

registrandosi attraverso il modulo presente al link https://registrazione.alertsystem.it/ravenna La Capitaneria di Porto

di Ravenna sensibilizza la cittadinanza al rispetto dell'Ordinanza n°07/2020 dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Centro Settentrionale, che, tra l'altro, prevede in caso di allertamento segnalato dalla competente Agenzia

Regionale per la sicurezza territoriale e la protezione civile e da ARPAE nonché, comunque, in presenza di condizioni

meteo-marine avverse, il divieto a chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di transito sulle dighe

foranee e sui moli guardiani, nonché l'obbligo a chiunque

Ravenna24Ore.it

Ravenna
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si trovi già in loco di abbandonare urgentemente le infrastrutture.

Ravenna24Ore.it

Ravenna
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Dopo l'ultimo incidente, Ancisi (LpRa) insiste: subito una pista ciclabile per i lavoratori
portuali senza auto

Alle 7:00 di domenica 29 settembre, un 24enne bengalese ha subito un grave

incidente mentre, partito da Ravenna, stava viaggiando lungo via Trieste.

Giunto allo svincolo per la Classicana è stato travolto da un'auto attraversando

la strada. È stato trasportato all'ospedale Bufalini di Cesena in elicottero con

codice di massima gravità. Fin qui la cronaca. Alvaro Ancisi (LpRa) prende

spunto da questa vicenda per tornare a chiedere "una pista ciclabile per i

lavoratori portuali senza auto", richiesta già presentata il 9 luglio "Si segnala la

situazione potenzialmente pericolosa in cui versano i numerosi ciclisti che,

spesso, non avendo altro mezzo che la bici, ed essendo carente la linea bus

pubblica, si recano al loro lavoro nell'area portuale percorrendo via Trieste la

mattina tra le 6.00 e le 8.00. Quelli in partenza dalla città, obbligati, dopo il

ponte mobile, in mancanza di una pista ciclabile, a transitare sulla banchina

posta nella loro direzione, una volta giunti sul cavalcavia imboccano

contromano, per accorciare il percorso, l'uscita verso il porto, rischiando di

essere travolti dai mezzi a motore, anche pesanti, in arrivo dal porto sulla

Classicana. Essendo anch'essa priva di pista ciclabile e vietata alle biciclette,

nessuno si aspetta di incrociare contromano dei ciclisti. [] Le Autorità competenti devono porsi il problema di

realizzare una pista ciclabile per i lavoratori portuali privi di auto prima che avvengano incidenti gravi o addirittura

mortali" La risposta dell'assessore alla Mobilità Baroncini nell'occasione fu questa: " Nel PUMS (Piano Urbano della

Mobilità Sostenibile), adottato dalla Giunta comunale il 19 dicembre 2023, [] è previsto anche il collegamento tra la

rete esistente e la zona portuale in destra canale Candiano, sostanzialmente in linea con la richiesta

dell'interrogazione, per garantire una futura continuità tra la città (zona ponte mobile) e via dell'idrovora. [] In

considerazione della particolarità degli insediamenti a servizio dell'area portuale, la definizione del tracciato dovrà

essere oggetto di confronto con l'Autorità di Sistema Portuale". Ancisi ricorda che attraverso il bando LAB MOVE-

UP, la Regione Emilia-Romagna ha inoltre affidato al Comune di Ravenna, in compartecipazione con Confindustria,

Autorità Portuale e Istituto Trasporti e Logistica, un progetto pilota innovativo di mobilità sostenibile per i lavoratori del

Porto di Ravenna, la cui durata prevista è giugno 2024/dicembre 2025, "dimostrando" - afferma il comunicato del

Comune - "come collaborazione, dialogo e concertazione possano portare a grandi risultati" Alvaro Ancisi chiede

quindi " che dai piani e dai progetti di carta si giunga, senza aspettare che succedano disgrazie, a qualche risultato:

nel caso, appunto, "una pista ciclabile per i lavoratori portuali senza auto" lungo la via Trieste tra Ravenna e Marina di

Ravenna. Servirebbe, in generale, anche per la mobilità ciclistica dei cittadini e dei turisti.".

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Ancisi (LpA): Grave incidente annunciato, tra via Trieste e la Classicana

"Alle 7:00 di domenica scorsa 29 settembre, un 24enne bengalese ha subito un

grave incidente mentre, partito da Ravenna, stava viaggiando lungo via

Trieste. Giunto allo svincolo per la Classicana è stato travolto da un'auto

attraversando la strada. È stato trasportato all'ospedale Bufalini di Cesena in

elicottero con codice di massima gravità. Purtroppo, siamo stati profeti

inascoltati di sciagura quando il 9 luglio scorso presentammo in Consiglio

comunale un'interrogazione, rivolta al sindaco, avente come oggetto: "Una

pista ciclabile per i lavoratori portuali senza auto" . Avendo ripreso l'istanza

pubblicata il 29 maggio da Giuseppe Simonetti, membro del Comitato

operativo di Lista per Ravenna, affermammo quanto segue: "Si segnala la

situazione potenzialmente pericolosa in cui versano i numerosi ciclisti che,

spesso, non avendo altro mezzo che la bici, ed essendo carente la linea bus

pubblica, si recano al loro lavoro nell'area portuale percorrendo via Trieste la

mattina tra le 6.00 e le 8.00. Quelli in partenza dalla città, obbligati, dopo il

ponte mobile, in mancanza di una pista ciclabile, a transitare sulla banchina

posta nella loro direzione, una volta giunti sul cavalcavia imboccano

contromano, per accorciare il percorso, l'uscita verso il porto, rischiando di essere travolti dai mezzi a motore, anche

pesanti, in arrivo dal porto sulla Classicana. Essendo anch'essa priva di pista ciclabile e vietata alle biciclette, nessuno

si aspetta di incrociare contromano dei ciclisti. [] Le Autorità competenti devono porsi il problema di realizzare una

pista ciclabile per i lavoratori portuali privi di auto prima che avvengano incidenti gravi o addirittura mortali" La risposta

dell'assessore alla Mobilità Baroncini fu questa: " Nel PUMS (Piano Urbano della Mobilità Sostenibile), adottato dalla

Giunta comunale il 19 dicembre 2023, [] è previsto anche il collegamento tra la rete esistente e la zona portuale in

destra canale Candiano , sostanzialmente in linea con la richiesta dell'interrogazione, per garantire una futura

continuità tra la città (zona ponte mobile) e via dell'idrovora . [] In considerazione della particolarità degli insediamenti

a servizio dell'area portuale, la definizione del tracciato dovrà essere oggetto di confronto con l'Autorità di Sistema

Portuale" Attraverso il bando LAB MOVE-UP, la Regione Emilia-Romagna ha inoltre affidato al Comune di Ravenna,

in compartecipazione con Confindustria, Autorità Portuale e Istituto Trasporti e Logistica, un progetto pilota

innovativo di mobilità sostenibile per i lavoratori del Porto di Ravenna , la cui durata prevista è giugno 2024/dicembre

2025, "dimostrando" - afferma il comunicato del Comune - "come collaborazione, dialogo e concertazione possano

portare a grandi risultati" È quindi ora che dai piani e dai progetti di carta si giunga, senza aspettare che succedano

disgrazie, a qualche risultato: nel caso, appunto, "una pista ciclabile per i lavoratori portuali senza auto" lungo la via

Trieste tra Ravenna e Marina

ravennawebtv.it
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di Ravenna. Servirebbe, in generale, anche per la mobilità ciclistica dei cittadini e dei turisti. Non poco per un ex

capitale d'Italia.".

ravennawebtv.it
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Ravenna in Comune: il cimitero delle navi é sempre lì

"Sono passati cinque anni e mezzo, anzi, a dire il vero un po' di più: era il 3

gennaio 2019 quando Ravenna in Comune domandava quando sarebbero

state rimosse le navi abbandonate nella pialassa Piomboni ( La Pialassa dei

Misteri ). Scrivevamo: «C'è un luogo, a Ravenna, che, nonostante sia ricoperto

da uno strato d'acqua veramente sottile, sembra fatto apposta perché vi si

nascondano le verità». Ne citavamo molte di verità che vi erano state sepolte,

a partire dai 700 chili di tritolo che vi erano stati dirottati alla chetichella per non

fermare un dragaggio. E poi la cosiddetta rinaturalizzazione, i capanni,

Fabbrica Vecchia e Marchesato. Infine: «Un cimitero navale a cielo aperto che

contribuisce non poco ad ispessire l'alone di mistero». Aggiungevamo un'altra

domanda: «A chi tocca la competenza?». Riguardo a quest'ultimo quesito una

risposta i tribunali hanno provato a darla, anche se ad oggi ancora ha

caratteristiche di provvisorietà. Ci si ricorderà, infatti, della sospensione a

singhiozzo dei vertici dell'Autorità di Sistema Portuale (venne annullata per due

volte, infatti) e della condanna (non definitiva) del solo Presidente rispetto al

quale è attualmente in corso un ulteriore grado di giudizio. La tesi al momento

risultata prevalente è infatti che sia l'Ente Porto a dover intervenire e, dunque, la responsabilità per il mancato

intervento nella rimozione di una delle navi (o relitti), la Berkan B, è stata attribuita unicamente a quella

Amministrazione. Come Ravenna in Comune non condividiamo la stessa certezza. Pur lasciando alla magistratura,

come ovvio, la competenza a decidere in sede penale, per quanto riguarda il livello politico l'elenco dei responsabili è

sicuramente più lungo e lo snocciolavamo già a suo tempo: oltre all'Autorità Portuale, la Capitaneria di Porto, il

Comune e la Provincia di Ravenna, l'Ente Parco, la Regione e l'Agenzia del Demanio. Un lungo elenco di soggetti che

continuano a guardare dall'altra parte come se il luogo di cui parliamo si trovasse su un remoto pianeta, invece di

rasentare il porto ed uno dei più noti lidi ravennati, Marina di Ravenna. Le notizie più "fresche" sul tema della bonifica

di quello ormai tristemente noto in tutta Italia come il "cimitero di Ravenna delle navi abbandonate" risalgono all'inizio

di quest'anno: «Si trova a Ravenna fra il Canale Candiano e la piallassa Piomboni il "cimitero delle navi", una zona

abbandonata con le carcasse di tre navi di circa quindici anni fa. Si chiamano Orenburg Gazprom, Nikolaev e

Vomvgaz, sono navi fluvio marittime, russe e ucraine. O meglio, di proprietà di Gazprom e successivamente vendute

in seguito a società ucraine. Lo smantellamento dell'area entrerà nel vivo nel 2024 con una spesa di circa 13 milioni di

euro, per il progetto e le macchine operative per la demolizione sul posto. L'autorità portuale ha esposto le prime cifre

per i lavori, sono circa 7,65 milioni per lo smantellamento della Orenburgazzprom, si procederà alla sua rimozione a

seguito del bando fra febbraio e marzo. Parte dei fondi necessari saranno attinti

ravennawebtv.it
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dalle casse del porto, parte coperti da fondi ministeriali. Nel 2026, secondo i piani, sarà la volta della seconda

motonave, la Nikolaev». Dal sito dell'Ente di via Antico Squero si apprende una storia un po' diversa. La

Deliberazione 182/2023 , infatti, ammetteva «che le tempistiche per il completamento del servizio di progettazione per

la rimozione dei relitti e per l'espletamento della successiva procedura di gara per l'affidamento dei lavori di rimozione

dei relitti stessi sono incompatibili con l'urgenza segnalata dalla Capitaneria di Porto» che, da parte sua, «informava

che, a seguito di attività ispettiva effettuata, il relitto della m/n "Orenburggazprom" presenta alcune importanti criticità

alle strutture portanti, che risultano ormai sempre più danneggiate» e «invitava questa Autorità di Sistema Portuale a

porre in essere, con ogni consentita urgenza, ogni utile azione ritenuta opportuna al fine di scongiurare lo

scivolamento del citato relitto navale verso il centro del canale evitando, così, le gravi ripercussioni per i traffici navali

nel canale Piomboni che il verificarsi di tali circostanze potrebbero determinare». Il corretto svolgimento dei lavori

relativi alla "Orenburggazprom", consistenti nella «infissione di pali metallici volti ad impedire lo scivolamento», risulta

essere stato confermato dall'Ente nell'agosto scorso con Determinazione Tecnica 49/2024 . Quello che è ignoto,

invece, è l'inizio dei lavori veri e propri per la rimozione della prima delle navi russe, quella "Orenburggazprom"

oggetto della palificazione, previsti entro quest'anno. Eppure era la stessa Deliberazione 182/2023 sopra citata (a

firma del Presidente dell'Ente) a premettere «che dall'anno 2009, nel porto di Ravenna, sono presenti n. 3 navi

abbandonate presso la darsena Piombone (Oremburggazprom, Vom Gaz, V. Nikolayev), non iscritte in alcun registro

navale, in merito alle quali l'ispezione e ricognizione effettuata dalla Capitaneria di Porto di Ravenna in data

21.01.2021 ha riscontrato, in vari punti, riduzioni dello spessore della lamiera che hanno causato cedimenti strutturali

con voragini e crepe profonde visibili anche dalla superficie ed in immersione, presumibili conseguenza dell'azione

corrosiva dell'acqua marina e delle intemperie». Dunque, come Ravenna in Comune, domandiamo al Sindaco se

intende finalmente appurare dall'Autorità Portuale quando inizieranno quei lavori che la Capitaneria di Porto ha più

volte ribadito essere urgenti. Oppure, come immaginiamo, avendo la testa altrove, rivolta alla campagna elettorale per

la Regione, l'interesse per la Pialassa Piomboni, altrimenti detta "dei Misteri" da parte sua è inesistente. Dovrebbe

essere più attento, però, a problematiche di questo tipo. Non è detto che la magistratura continui a focalizzare sulla

sola AdSP ravennate ogni attenzione. Potrebbe perfino accorgersi che la Pialassa di cui si tratta, invece che su

Marte, si trova a pieno titolo nel Comune di Ravenna!".

ravennawebtv.it
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ADSP MTS - Illustrato in Comitato di Gestione il Piano Operativo Triennale 2024-2026

Un faro sul futuro dei porti dell'Alto Tirreno Uno sguardo attento al contesto

geopolitico, ancora assai incerto, e un'attenzione accentuata verso i temi della

sostenibilità, dell'intermodalità e della digitalizzazione. E' con questo duplice

approccio, contingenziale e progettuale, che l'AdSP ha messo mano

all'aggiornamento del proprio Piano Operativo Triennale (POT), il documento

di programmazione previsto dalla legge 84/1994 che definisce le strategie di

sviluppo delle attività portuali Il POT 2024-206, che nei prossimi giorni verrà

presentato agli stakeholder della comunità portuale per l'acquisizione di

osservazioni e riflessioni, anche ai fini di una eventuale integrazione dei

contenuti del testo, è stato illustrato oggi dal presidente Luciano Guerrieri ai

membri del Comitato di Gestione. Partendo dall'analisi del contesto

geopolitico, economico e sociale, caratterizzato da una situazione di continua

instabilità - a causa, soprattutto del protrarsi del conflitto in Ucraina, della

guerra in Medio Oriente tra Israele ed Hamas e degli attacchi nel Mar Rosso

da parte degli Houthi - Guerrieri ha sottolineato come il POT accentui

fortemente la capacità propositiva e progettuale della Port Authority,

prevedendo obiettivi strategici e azioni mirate per avviare in concreto un percorso di trasformazione profonda che

incida sulla competitività del sistema portuale. Sette i temi portanti del nuovo faro programmatico dell'Ente:

infrastrutturazione; internazionalizzazione; intermodalità; transizione energetica; transizione digitale; lavoro e

inclusione sociale. Per quanto concerne le infrastrutture, il POT si sofferma in particolare su alcune realizzazioni ad

altissimo valore strategico. Per Livorno, viene ribadita l'indispensabilità della Darsena Europa. "Con la pronuncia di

compatibilità ambientale e l'esito positivo della procedura europea sulla compatibilità dei finanziamenti con la legge

sugli Aiuti di Stato, è stato fatto un importante passo in avanti verso la realizzazione dell'infrastruttura, il cui progetto

esecutivo con relativa verifica verrà approvato a breve. A questo punto, ogni sforzo sarà dedicato per cercare di

consegnare i lavori a mare alle imprese aggiudicatrici dell'appalto" ha affermato il primo inquilino di Palazzo Rosciano

durante la seduta del Comitato di Gestione, aggiungendo che nel corso del 2025 si svolgerà peraltro la preparazione

della specifica gara per l'individuazione dell'operatore economico che provvederà a realizzare il previsto terminal

contenitori. In parallelo continueranno i lavori sul consolidamento della vasca colmata e quelli di ampliamento del

Canale Industriale con la relativa resecazione della sponda lato Torre del Marzocco; si valuteranno inoltre le proposte

derivanti dallo studio già avviato per la resecazione della banchina Tripoli. Con riferimento a Piombino, viene

considerata strategica l'opera di completamento della Darsena Est. In particolare, alla luce della vicenda del rilancio

delle attività siderurgiche e della possibile (e forse imminente) sottoscrizione di nuovi Accordi di Programma inerenti

le iniziative di JSW e degli
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Ucraini di Metnvest, si pone in tutta evidenza il tema del finanziamento del progetto della banchina Ovest, ovvero

della banchina di riva antistante le casse di colmata a servizio delle due aziende e del comparto di attività

"diversificate" di logistica industriale. Con riferimento al tema delle connessioni e dell' intermodalità, Guerrieri ha fatto

presente che l'AdSP continuerà a seguire i lavori e le progettazioni per lo sviluppo della rete ferroviaria da parte di

RFI, a cominciare dal progetto Raccordo, che, una volta completata la realizzazione dello "Scavalco" sulla

direttissima porto-interporto, andrà a collegare il polo di Guasticce con i i binari della Pisa-Collesalvetti-Vada. In

relazione a quest'opera, nel POT viene sottolineata la necessità di interloquire costantemente con il MIT per superare

la nota problematica dei finanziamenti da assicurare alla realizzazione del progetto, mentre in una logica di sviluppo

integrato del territorio, viene definito come obiettivo prioritario quello di consolidare ulteriormente l'offerta insediativa

dell'Interporto Vespucci, studiando un piano di azione per il reperimento di nuove aree e servizi da mettere a

disposizione delle imprese. Rimanendo in tema di intermodalità, Guerrieri ha ricordato che l'ente portuale provvederà

infine a coinvolgere il cluster portuale e l'Organismo della Risorsa Mare per i necessari approfondimenti sul Piano del

Ferro sia a Livorno che a Piombino. Di corrispondente valenza, ed interesse, analoghe iniziative per i progetti relativi

alla prevista viabilità di cintura del porto di Livorno e quelli relativi al II lotto della SS398. Altra colonna portante del

POT, la cosiddetta Twin Transition, la doppia transizione, quella digitale ed energetica. Il presidente dell'AdSP ha

voluto rimarcare come nel POT si definiscano le azioni attraverso le quali l'AdSP MTS punta ad implementare,

attraverso le proprie piattaforme digitali (MONICA, Il Tuscan Port Community System, lo Sportello Unico

Amministrativo,etc), l'offerta già oggi rilevante dei propri servizi per gli operatori logistici e per le attività istituzionali. In

tema di Transizione Energetica l'obiettivo strategico rimane quello di promuovere lo sviluppo sostenibile e la

decarbonizzazione del sistema portuale, in coerenza con tutti gli strumenti di pianificazione strategica a disposizione.

Sotto questo punto di vista, viene sottolineato nel documento programmatico l'impegno preso dall'Ente portuale per

sviluppare con efficacia il progetto di cold ironing nei porti del Sistema. Nel 2023 sono state aggiudicate le procedure

di appalto integrato per la progettazione esecutiva e i lavori necessari per la realizzazione degli interventi di

elettrificazione delle banchine nei porti di Livorno, Piombino e Portoferraio. Attualmente è in corso la progettazione

esecutiva ed è previsto l'inizio lavori nel IV trimestre del 2024. Nell'ambito del progetto Green Ports promosso dal

Ministero dell'Ambiente e della Transizione Energetica, l'Ente ha peraltro predisposto 11 progetti per l'incentivazione di

interventi di miglioramento dell'efficienza energetica e dell'uso di energie rinnovabili. L'internazionalizzazione è del pari

un asset rilevante per la Port Authority. Su questo tema l'azione dell'ente sarà focalizzata su alcuni Paesi ed aree con

cui riprendere o attivare proficui rapporti di cooperazione, a cominciare dal continente africano. Dopo aver attivato un

Memorandum di intesa con l'Autorità Portuale di Damietta su temi di importanza rilevante ed attuale, con l'obiettivo

immediato di redigere uno studio di fattibilità per
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una supply chain di importazione di idrogeno verde in Europa dall'Egitto che preveda il ruolo centrale del porto di

Livorno, la Port Authority ha oggi allo studio ulteriori proposte di collaborazione con altri porti dell'Egitto, del Marocco

e dell'Algeria. Ma nel piano di azione dell'Ente non c'è soltanto l'Africa. La Port Authority punta anche ad avviare

nuove relazioni con il porto indiano di Mumbai, con l'obiettivo di favorire l'attivazione di un traffico container che

possa sfruttare appieno le potenzialità di un porto, quello di Livorno, che nel breve-medio termine si prepara ad

allargare il proprio canale di accesso e che nel lungo periodo ambisce ad acquisire un surplus di competitività grazie

alla Darsena Europa. Nel POT sono infine sviluppate azioni strategiche per lo sviluppo di un modello efficiente e

sicuro del lavoro in porto mentre verranno portate avanti in modo concreto nuove iniziative per favorire il pieno

raggiungimento della parità di genere in ambito portuale. "Il nuovo Piano Operativo Triennale, di cui oggi abbiamo

fornito oggi una prima illustrazione, traghetta l'AdSP verso una nuova fase di ammodernamento infrastrutturale e

innovazione digitale ed energetica, senza con ciò trascurare la necessità di contestualizzare l'azione programmatica in

un contesto relazionale di alto livello che abbia il suo baricentro nel Mediterraneo" ha affermato Luciano Guerrieri. "La

lettura complessiva del POT consente di comprendere il rilevante lavoro di trasformazione che l'Adsp-Mts sta

svolgendo e continuerà a svolgere per il consolidamento e lo sviluppo dei traffici e delle attività del porto di Livorno, di

Piombino e di tutto il sistema di competenza" ha concluso. Nel suo intervento il segretario generale dell'Ente, Matteo

Paroli, ha voluto invece rimarcare il carattere innovativo di un Piano Operativo Triennale che mira a prospettare un

nuovo scenario strategico anche in ambito lavorativo. "In linea con quanto affermato nell'ultimo Piano Organico Porti,

il piano sottolinea l'importanza di una riorganizzazione e riqualificazione dell'Agenzia autorizzata alla fornitura di

lavoro temporaneo ai sensi dell'art. 17 comma 5 della Legge 84/94 e individua le possibili soluzioni da adottare per

superare le attuali criticità riscontrate nell'attuale modello organizzativo" ha dichiarato. Nei prossimi giorni verrà

dunque avviato il periodo di consultazioni anche attraverso un passaggio preliminare presso l'Organismo di

Partenariato della Risorsa Mare e le Commissioni Consultive. Terminata questa fase, il POT verrà sottoposto entro la

fine del prossimo mese all'attenzione del Comitato di Gestione per l'approvazione finale.
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FSRU Toscana: al via la procedura per le attività di cool-down e gas-up

OLT Offshore LNG Toscana ha pubblicato sul proprio sito la procedura per la

ricezione di quantitativi di gas naturale liquefatto funzionali alle attività di cool-

down e gas-up del terminale FSRU Toscana, necessarie per il raffreddamento

delle cisterne di stoccaggio del GNL e di tutte le parti criogeniche dell'impianto

e per mettere "in gas" il Terminale OLT intende dare corso alla procedura

concorsuale al fine di individuare un soggetto disponibile a scaricare 30.000

mcliq di GNL (equivalente a circa 200.000 MWh). Livorno, 1 ottobre 2024 - Le

attività di cool-down e gas-up si svolgeranno dopo il rientro del terminale

FSRU Toscana a Livorno e sono propedeutiche al ripristino del Servizio di

Rigassificazione. Il Terminale, che ha completato le attività di manutenzione

straordinaria in cantiere a Marsiglia, in data 02 ottobre tornerà nel suo sito al

largo della costa toscana e sarà riconnesso alla Rete Nazionale dei Gasdotti.

Si prevede che il ripristino del servizio di rigassificazione avvenga in data

compatibile con la programmazione del primo slot commerciale di discarica

attualmente prevista per il 24 novembre 2024.

Informatore Navale
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AdSp MTS, nuovo Piano Operativo Triennale con Darsena Europa al centro

Andrea Puccini

LIVORNO L' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale ha

presentato il nuovo Piano Operativo Triennale (POT) 2024-2026, delineando

un percorso strategico che risponde all'incertezza geopolitica attuale e

proietta i porti verso un futuro di sostenibilità, digitalizzazione e competitività

internazionale. Il presidente Luciano Guerrieri ha illustrato il piano durante una

riunione del Comitato di Gestione, evidenziando i principali temi su cui si

concentrerà l'azione dell'ente nei prossimi anni. In un mondo segnato da

conflitti e instabilità, come il prolungarsi della guerra in Ucraina e le tensioni in

Medio Oriente, il POT punta a rafforzare la capacità propositiva della Port

Authority. Guerrieri ha spiegato come il piano non si limiti a rispondere alle

sfide immediate, ma miri a una trasformazione profonda del sistema portuale,

promuovendo infrastrutture moderne, internazionalizzazione, intermodalità,

transizione energetica e digitale, inclusione sociale e sviluppo del lavoro.

darsena europa Infrastrutture strategiche per Livorno e Piombino A Livorno, il

progetto della Darsena Europa rimane centrale. Dopo aver ottenuto

l'approvazione ambientale e superato le verifiche sui finanziamenti, la

realizzazione del nuovo terminal container è in dirittura d'arrivo, con gare d'appalto previste per il 2025.

Contestualmente, proseguiranno i lavori sul Canale Industriale e sulla banchina Tripoli. A Piombino, il completamento

della Darsena Est è fondamentale per sostenere il rilancio delle attività siderurgiche e logistiche. In particolare, la

costruzione della banchina Ovest diventa cruciale per garantire nuovi spazi operativi a grandi aziende come JSW e

Metinvest. «Con la pronuncia di compatibilità ambientale e l'esito positivo della procedura europea sulla compatibilità

dei finanziamenti con la legge sugli Aiuti di Stato, è stato fatto un importante passo in avanti verso la realizzazione

dell'infrastruttura, il cui progetto esecutivo con relativa verifica verrà approvato a breve. A questo punto, ogni sforzo

sarà dedicato per cercare di consegnare i lavori a mare alle imprese aggiudicatrici dell'appalto». Intermodalità e

connessioni ferroviarie Un altro aspetto chiave del POT riguarda il miglioramento delle connessioni ferroviarie. Il

progetto Raccordo collegherà il polo di Guasticce con la linea Pisa-Collesalvetti-Vada, favorendo una maggiore

integrazione tra il porto e le reti di trasporto nazionale. L'Autorità continuerà a dialogare con il Ministero dei Trasporti

per garantire i fondi necessari a realizzare questi interventi. livorno Transizione energetica e digitalizzazione Nel

campo della sostenibilità, il POT prevede un deciso impegno nella riduzione delle emissioni attraverso l'elettrificazione

delle banchine nei porti di Livorno, Piombino e Portoferraio. I lavori per il progetto di cold ironing inizieranno nel

quarto trimestre del 2024. Parallelamente, la digitalizzazione dei servizi portuali sarà potenziata attraverso piattaforme

innovative, come MONICA e il Tuscan Port Community System, che renderanno più efficienti le operazioni logistiche

e amministrative. Internazionalizzazione e cooperazione
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globale Sul fronte dell'internazionalizzazione, l'Autorità di Sistema Portuale mira a rafforzare i legami con paesi

strategici come Egitto, Marocco, Algeria e India. Tra i progetti in corso, spicca un memorandum d'intesa con l'Autorità

Portuale di Damietta per sviluppare una supply chain di idrogeno verde dall'Egitto all'Europa, con Livorno come snodo

centrale. Innovazione nel lavoro portuale Il POT non trascura l'aspetto sociale, con iniziative volte a migliorare le

condizioni lavorative nei porti, favorendo la parità di genere e la sicurezza. L' Autorità punta inoltre a riorganizzare

l'Agenzia per il lavoro temporaneo in porto, superando le attuali criticità operative. Nei prossimi giorni, il POT sarà

presentato alla comunità portuale per acquisire osservazioni e suggerimenti, prima di passare all'approvazione finale

entro la fine del prossimo mese.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Atteso a metà di ottobre il bando unico per i collegamenti marittimi con l'Arcipelago
Toscano

Presso la Prefettura di Livorno si sono recentemente riuniti al tavolo il prefetto

Giancarlo Dionisi, l'assessore regionale ai Trasporti ed alle Infrastrutture

Stefano Baccelli e i sindacati della Filt-Cgil Fit-Cisl e Uiltrasporti per discutere

del bando sul servizio di cabotaggio, ovvero i collegamenti per la continuità

territoriale marittima con le isole dell'arcipelago Toscano. L'assessore Baccelli,

riportano i media locali, a questo proposito ha annunciato che il bando unico

uscirà a breve, probabilmente entro la prima metà di ottobre. Il bando,

ricordiamo, ha rischiato di andare deserto perché l'Autorità Regionale dei

Trasporti nei mesi scorsi aveva dato il suo assenso alla messa a gara solo

delle rotte con le isole minori, che non sarebbero economicamente sostenibili

in bassa stagione, lasciando invece al libero mercato l'esercizio del

collegamento con Portoferraio e di fronte a questa possibilità, Toremar,

concessionaria del servizio, aveva rinunciato a partecipare. ed aveva

preannunciato la messa in vendita della flotta con il conseguente rischio

dell'occupazione dei suoi marittimi. La decisione finale che verteva sul bando

unico era già attesa dal 24 luglio, data dell'incontro tra l'assessore Baccelli e

l'Art, in cui la Regione Toscana aveva "confermato la volontà di procedere verso un bando unico di gara sul

cabotaggio marittimo per l'arcipelago toscano che sia in condizione di garantire sia la qualità del servizio che la tutela

quantitativa e qualitativa dell'occupazione" come affermato dallo stesso assessore a seguito dell'incontro. La

previsione è dunque che Toremar, che di fatto chiedeva di continuare con la concessione dei collegamenti per tutte le

isole dell'Arcipelago Toscano, partecipi e risulti l'assegnataria del bando sia perché possiede le navi necessarie, sia

perché ha precedentemente svolto tale servizio. Il prefetto Dionisi nella recente riunione ha ribadito l'importanza che il

servizio di cabotaggio, che comprende quindi le isole Elba, Capraia, Pianosa, Giglio e Giannutri, garantisca la

continuità territoriale e che sia protetta l'occupazione.

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/10/02/atteso-a-meta-di-ottobre-il-bando-unico-per-i-collegamenti-marittimi-con-larcipelago-toscano/
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Comitato di gestione dell'Adsp: inammissibile il ricorso di Moscherini

Redazione web CIVITAVECCHIA - Il Tribunale Amministrativo Regionale del

Lazio ha dichiarato inammissibile il ricorso presentato da Giovanni Moscherini

contro la nomina di Emiliano Scotti a rappresentante del Comune di

Civitavecchia nel Comitato di gestione dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centro Settentrionale. La sentenza, emessa dalla Sezione

Seconda Bis, evidenzia come Moscherini, in qualità di consigliere comunale di

Tarquinia al momento della candidatura, fosse incompatibile con l'incarico. Il

caso è iniziato nel 2021, quando il Comune di Civitavecchia ha scelto Emiliano

Scotti come proprio rappresentante nel Comitato di gestione dell'Autorità di

Sistema Portuale. Moscherini, che aveva partecipato alla selezione, ha

impugnato la nomina sostenendo diverse irregolarità nella procedura. Tra le

principali lamentele, Moscherini ha indicato la mancata comunicazione

dell'avvio del procedimento, la mancanza di trasparenza e una scarsa

motivazione nella scelta del candidato. Secondo l'ex sindaco di Civitavecchia,

inoltre, il curriculum di Scotti non presentava requisiti adeguati per il ruolo,

contrariamente al proprio. Il Tar ha respinto il ricorso per carenza d'interesse

da parte di Moscherini, ritenendo che, anche in caso di annullamento della nomina, non avrebbe potuto ottenere

l'incarico. La decisione è basata sulla sua incompatibilità: Moscherini, infatti, era all'epoca consigliere comunale di

Tarquinia, ruolo che, secondo l'art. 9 della legge n. 84/94, impedisce la nomina a membro del Comitato di gestione di

un'Autorità Portuale. Il Tar ha specificato che l'incompatibilità si applica anche dopo la cessazione della carica politica,

per garantire la separazione tra gestione portuale e incarichi politici a qualsiasi livello. Pertanto, anche la dichiarazione

di dimissioni anticipata da Moscherini non sarebbe stata sufficiente a rimuovere l'ostacolo normativo.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/comitato-di-gestione-delladsp-inammissibile-il-ricorso-di-moscherini-j75omfm9
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Comitato di gestione dell'Adsp: inammissibile il ricorso di Moscherini

CIVITAVECCHIA - Il Tribunale Amministrativo Regionale del Lazio ha

dichiarato inammissibile il ricorso presentato da Giovanni Moscherini contro la

nomina di Emiliano Scotti a rappresentante del Comune di Civitavecchia nel

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Comitato di gestione dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale. La sentenza, emessa dalla Sezione Seconda Bis, evidenzia

come Moscherini, in qualità di consigliere comunale di Tarquinia al momento

della candidatura, fosse incompatibile con l'incarico. Il caso è iniziato nel 2021,

quando il Comune di Civitavecchia ha scelto Emiliano Scotti come proprio

rappresentante nel Comitato di gestione dell'Autorità d i  Sistema Portuale.

Moscherini, che aveva partecipato alla selezione, ha impugnato la nomina

sostenendo diverse irregolarità nella procedura. Tra le principali lamentele,

Moscherini ha indicato la mancata comunicazione dell'avvio del procedimento,

la mancanza di trasparenza e una scarsa motivazione nella scelta del

candidato. Secondo l'ex sindaco di Civitavecchia, inoltre, il curriculum di Scotti

non presentava requisiti adeguati per il ruolo, contrariamente al proprio. Il Tar

ha respinto il ricorso per carenza d'interesse da parte di Moscherini, ritenendo

che, anche in caso di annullamento della nomina, non avrebbe potuto ottenere l'incarico. La decisione è basata sulla

sua incompatibilità: Moscherini, infatti, era all'epoca consigliere comunale di Tarquinia, ruolo che, secondo l'art. 9 della

legge n. 84/94, impedisce la nomina a membro del Comitato di gestione di un'Autorità Portuale. Il Tar ha specificato

che l'incompatibilità si applica anche dopo la cessazione della carica politica, per garantire la separazione tra gestione

portuale e incarichi politici a qualsiasi livello. Pertanto, anche la dichiarazione di dimissioni anticipata da Moscherini

non sarebbe stata sufficiente a rimuovere l'ostacolo normativo. Commenti.

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/564274/comitato-di-gestione-delladsp-inammissibile-il-ricorso-di-moscherini.html
https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/564274/comitato-di-gestione-delladsp-inammissibile-il-ricorso-di-moscherini.html
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Naples Shipping Week: Mediterraneo tra cooperazione e internazionalizzazione nella 2a
giornata

(FERPRESS) Napoli, 2 OTT Si è conclusa la seconda giornata della Naples

Shipping Week, dedicata al Mare Nostrum, crocevia economico e geo-

politico. A Palazzo Filomarino si è tenuto il convegno Mediterraneo nella

storia: da Mare a Medio Oceano che ha visto la firma del protocollo d'intesa

tra la Federazione del Mare e il Commissariato Generale per l'Italia a Expo

2025 Osaka alla presenza del Ministro per le politiche del Mare, Nello

Musumeci. Per il 2 ottobre ricordiamo l'appuntamento all'Aula Magna

dell'Università degli Studi di Napoli Parthenope Italia e Spagna: Incontro

Bilaterale tra Porti e Città organizzato da CNR ITC in collaborazione con

RETE. Un momento di confronto tra città-porto italiane e spagnole con il

contributo di Giuseppe Buccino Grimaldi, ambasciatore d'Italia in Spagna.

Proseguono gli eventi della mattina a Villa Doria D'Angri con il convegno

scientifico Blue Economy e Transizione Ecologica mentre al Polo dello

Shipping il seminario Il sistema portuale, più della somma dei singoli scali. Al

pomeriggio il Polo dello Shipping ospiterà la Bilaterale sullo shipping Italia-

Malta.

FerPress

Napoli

https://www.ferpress.it/naples-shipping-week-mediterraneo-tra-cooperazione-e-internazionalizzazione-nella-2a-giornata/
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Cooperazione, la terza giornata della Naples Shipping Week

Cooperazione la parola chiave della terza giornata della Naples Shipping

Week che si è aperta con "Italia e Spagna: Incontro Bilaterale tra Porti e Città",

il convegno internazionale organizzato da CNR - ITC in collaborazione con

RETE. Un momento di confronto tra città-porto italiane e spagnole per

identificare elementi in comune e differenze tra i due sistemi in un'ottica di

reciproco apprendimento e arricchimento. L'iniziativa è promossa dal gruppo

di ricerca del Consiglio Nazionale delle Ricerche (CNR), coordinato da

Massimo Clemente, impegnato ad approfondire i temi dello sviluppo

sostenibile delle aree urbane costiere . Il percorso di ricerca, radicato nelle

attività di RETE, così come nella storia della Naples Shipping Week, si è

sviluppato attraverso specifici progetti e momenti di confronto su un progetto

condiviso di sviluppo sostenibile della fascia metropolitana costiera di Napoli.

All'insegna degli accordi è stato anche il pomeriggio con la Bilaterale sullo

shipping Italia-Malta , organizzata dal Propeller Port of Naples e Malta

Maritime Summit, evento gemellato con la Naples Shipping Week. Oltre ad

approfondire i benefici della bandiera maltese, l'incontro ha infatti sancito la

partnership tra Italia - Malta in ambito marittimo. Giovedì 3 e venerdì 4 ottobre, al Centro Congressi Stazione

Marittima, al via Port&ShippingTech, il forum internazionale dedicato a strategie e tecnologie del sistema logistico-

portuale che riunisce l'intero settore marittimo italiano. " Quali le rotte per l'Italia marittima tra tecnologie, green e

conflitti" è il titolo della XVI edizione di P&ST in cui si porrà l'attenzione sulle sfide del Paese per mantenere

competitivo il settore dello shipping. La due giorni affronterà i temi più dibattuti all'interno del cluster marittimo e

portuale: dalla filiera dello shipping italiano alla transizione energetica e ambientale, dai "porti verdi" fino al fattore

umano e alle sfide del mercato del lavoro. VISITE ALLA NAVE LUIGI DATTILO a cura della Guardia Costiera:

martedì 1° ottobre: (9.30 - 11.30 e 14.30 -17.00); mercoledì 2 ottobre (9.30 - 11.30 e 14.30 -17.00); venerdì 4 ottobre

(9.30 - 11.30 e 14.30 -17.00) sabato 5 ottobre (9.30 - 11.30 e 14.30 - 17.00). Non è necessaria la prenotazione

Partecipazione gratuita La NAPLES SHIPPING WEEK nasce grazie alla partnership instaurata tra il Propeller Club

Port of Naples che aggrega tutti i principali rappresentanti del Cluster marittimo e ClickutilityTeam società leader

nazionale nell'organizzazione di eventi B2B per i settori della mobilità sostenibile, logistica, energia, ambiente e high

tech. www.nsweek.com In "Economia" "Le città e i porti hanno un ruolo fondamentale per la crescita dell'economia e la

qualità urbana ma ci vogliono modelli innovativi, se seguiamo i modelli finora adttati non sviluppiamo l'economia e non

rigeneriamo le città in senso positivo". Spiega così Massimo Clemente, ricercatore del Cnr ed esponente di Rete In

"Cronaca".

Gazzetta di Napoli

Napoli

https://www.gazzettadinapoli.it/economia-2/cooperazione-la-terza-giornata-della-naples-shipping-week/
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Port&Shipping Tech domani al via la 16^ edizione

Port&ShippingTech 2024 approda a Napoli. Con un programma tra i più

completi e articolati e con oltre 1200 registrazioni, la 16 ^ edizione della main

conference di NSW si candida a diventare quella più partecipata di sempre.

L'agenda organizzata su due giorni, richiamerà i principali rappresentanti e

player del cluster marittimo nazionale ed europeo. "Quali le rotte per l'Italia

marittima tra tecnologie, green e conflitti" è il titolo di quest'anno in cui si porrà

l'attenzione sulle sfide del Paese per mantenere competitivo il settore dello

shipping. Giovedì 3 ottobre alle ore 09.00 - 11.00 dalla sala Perseide con la

sessione di apertura Italia Paese anfibio incentrata sul ruolo geopolitco

dell'Italia. Il nostro Paese da sempre vive in bilico tra Mediterraneo e Europa,

una dicotomia che diventa particolarmente delicata nel campo dello shipping e

delle catene di approvvigionamento. 11.30 - 13.00 sempre dalla sala Perseide

La filiera dello shipping italiano; 11.30 -13.00 in parallelo dalla sala Dione La

rivoluzione tecnologica nello shipping La prima giornata di lavori si chiuderà

con tre eventi hosted: 14.30-16.30 sala Perseide - I nuovi marittimi e le

tecnologie di bordo: come si trasformano lavoro e sindacato A cura del

sindacato dei lavoratori marittimi USCLAC-UNCDIM-SMACD 14.30-18.00 sala Calipso - Protecting people and

planet by innovating technology today, for a better tomorrow Convegno a cura di KONGSBERG 14.30-18.00 sala

Dione - MOST: Innovation and Sustainabilityin Transport - Solutions for Freight & Waterway Logistics Convegno a

cura del Centro Nazionale per la Mobilità Sostenibile MOST - Spoke 10 e Spoke3 Venerdì 4 ottobre 09.00 - 16.00

presso la sala Perseide, va in scena il Green Ports&Shipping Summit, uno degli appuntamenti più attesi di tutta la

manifestazione. Decarbonizzazione, elettrificazione, autoproduzione ed efficienza energetica, abbattimento di

emissioni e rifiuti del trasporto marittimo e dei porti saranno i temi affrontati nel corso dell'intera giornata. 09.00 alle

11.00 in parallelo nella sala Calipso, si terrà il convegno dal titolo Professioni marittime: dopo la formazione, cosa?

11.30 alle 13.00 si prosegue in sala Dione: a partire si terrà Cruise trends: fleets and infrastructures, il convegno a

cura di Terminal Napoli con il supporto organizzativo di Clickutility Team. Si tratta di momento di analisi su le

opportunità e criticità del settore Il settore crocieristico, fondamentale per il turismo in Italia ma dal quale sta potrebbe

emergere una crisi infrastrutturale. 14.30 - 17.30 la 16^ edizione di P&ST si chiude con la sessione Nessun porto è

un'isola: economia terrestre e logistica marittima per approfondire la stretta integrazione tra distretti produttivi,

infrastrutture e servizi logistici di terra e porti. Anche la sessione di venerdì vedrà la presenza di diversi convegni

hosted: 09.00-11.00 sala Dione - I grandi scenari dei container: uno sguardo alla sfera di cristallo Convegno a cura di

SRM 16.00-17.30 sala Perseide - BlueEconomy e portualità: rapporti, connessioni e sviluppi

Il Nautilus

Napoli

https://www.ilnautilus.it/trasporti/2024-10-02/portshipping-tech-domani-al-via-la-16-edizione_149894/
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Convegno a cura di Assiterminal in cui, a quasi due anni dall'insediamento dell'attuale Governo, i principali

protagonisti del cluster politico faranno il punto sulle diverse iniziative che si stanno susseguendo: dal Piano del Mare

al dibattito sulla Governance dei porti e del sistema logistico del nostro Paese. 11.00-11.30 sala Dione - Innovazione

e start-up Convegno a cura di Fabbrica dell'Innovazione e Intesa Sanpaolo Innovation Center.

Il Nautilus

Napoli
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Naples Shipping Week: obiettivo Mediterraneo

Con l'incontro sul futuro del Mare Nostrum, s è conclusa ieri la seconda

giornata della settimana partenopea dedicata allo shipping. Oggi 2 ottobre

incontro bilaterale Italia-Spagna Si è conclusa ieri la seconda giornata della

Naples Shipping Week , dedicata al Mare Nostrum, crocevia economico e

geo-politico. A Palazzo Filomarino si è tenuto il convegno Mediterraneo nella

storia: da Mare a Medio Oceano che ha visto la firma del protocollo d'intesa

tra la Federazione del Mare e il Commissariato Generale per l'Italia a Expo

2025 Osaka alla presenza del ministro per le politiche del Mare, Nello

Musumeci. Per oggi 2 ottobre è in programma l'appuntamento all'Aula Magna

dell'Università degli Studi di Napoli Parthenope Italia e Spagna: Incontro

Bilaterale tra Porti e Città organizzato da CNR - ITC in collaborazione con

RETE . Un momento di confronto tra città-porto italiane e spagnole con il

contributo di Giuseppe Buccino Grimaldi, ambasciatore d'Italia in Spagna.

Proseguono gli eventi della mattina a Villa Doria D'Angri con il convegno

scientifico Blue Economy e Transizione Ecologica mentre al Polo dello

Shipping il seminario Il sistema portuale, più della somma dei singoli scali. Al

pomeriggio il Polo dello Shipping ospiterà inoltre la Bilaterale sullo shipping Italia-Malta Condividi Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli

https://www.informazionimarittime.com/post/naples-shipping-week-obiettivo-mediterraneo
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Firmata l'intesa tra Federazione del Mare e Commissariato per l'Italia a Expo 2025 Osaka

L'evento giapponese è in programma il prossimo 21 luglio in occasione delle

celebrazioni per la Giornata del Mare Il mare protagonista del Padiglione Italia

a Expo 2025 Osaka con le eccellenze italiane della Blue Economy. È questo

l'obiettivo del protocollo d'intesa tra il Commissariato Generale per l'Italia a

Expo 2025 Osaka e la Federazione del Mare firmato ieri nello storico Palazzo

Filomarino di Napoli alla presenza del ministro per la Protezione Civile e le

Politiche del mare Nello Musumeci, atteso al Padiglione Italia a Expo 2025

Osaka il prossimo 21 luglio in occasione delle celebrazioni della Giornata del

Mare in Giappone. L'accordo di collaborazione è stato siglato dal presidente

della Federazione del Mare Mario Mattioli e dal commissario generale per

l'Italia a Expo 2025 Osaka, Mario Vattani, durante il convegno "Il Mediterraneo

nella storia: da Mare a Medio Oceano" che si è tenuto all'Istituto Italiano per gli

Studi Storici. L'evento è stato organizzato dalla Federazione del Mare, in

occasione del suo 30° anniversario, nell'ambito della Naples Shipping Week.

"La grande tradizione legata al Mare che accomuna Italia e Giappone oggi si

traduce in una forte collaborazione economica" ha affermato Mattioli.

"L'economia del Mare è una risorsa strategica per il nostro Paese, e la partecipazione della Federazione del Mare a

Expo 2025 Osaka rappresenta un'importante occasione per promuovere le eccellenze italiane nei settori chiave della

Blue Economy, al centro delle sfide globali legate a innovazione, crescita sostenibile e transizione verde e digitale. Le

imprese della Blue economy sono essenziali per raggiungere questi obiettivi, dimostrando la leadership dell'Italia nel

mondo. Sarà un onore accompagnare il ministro Musumeci a Osaka perché siamo convinti che sia necessario

riconoscere il valore delle attività marine e marittime - sia esso culturale, sociale o economico - specie nell'attuale

fase di rilancio dell'economia ove l'economia blu gioca un ruolo strategico". "Grazie a questo accordo porteremo a

Expo 2025 Osaka le eccellenze e l'alta tecnologia italiana legate alla Blue Economy, comparto strategico e

qualificante per aggiornare l'immagine del nostro Paese" ha spiegato Vattani. "Si tratta di una importante occasione

per far dialogare il meglio dell'imprenditoria italiana legata al mare con le realtà internazionali come quella giapponese,

con la quale condividiamo una lunga tradizione marittima. Nello Musumeci, sarà al Padiglione Italia per la Giornata del

Mare il 21 luglio 2025, con una delegazione di imprese, università e istituti di ricerca del settore marittimo.

Mostreremo le avanguardie italiane nei settori dell'underwater, delle condotte sottomarine, dei sommergibili per uso

civile, della cantieristica navale, croceristica, nautica da diporto, turismo e sport, pesca, acquacoltura e agricoltura

sottomarina". Inoltre, a rafforzare la centralità della discussione sul tema marino, il Padiglione Italia ospiterà l'edizione

del 2025 dell'Ocean Decade Foundations Dialogue grazie a una speciale partnership con la Sasakawa Peace

Informazioni Marittime

Napoli

https://www.informazionimarittime.com/post/firmata-lintesa-tra-federazione-del-mare-e-commissariato-per-litalia-a-expo-2025-osaka
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Foundation, una delle principali fondazioni private giapponesi e una forza benefica attiva a livello globale. Tale

evento, che si tiene annualmente sotto l'egida della Commissione Oceanografica Intergovernativa dell'UNESCO, è

un'iniziativa nell'ambito del Decennio delle Nazioni Unite delle Scienze del Mare per lo Sviluppo Sostenibile (2021-

2030). Expo 2025 si terrà a Osaka dal 13 aprile al 13 ottobre 2025 sotto il tema "Progettare la società del futuro per le

nostre vite". L'Italia si presenta con un Padiglione progettato dall'architetto Mario Cucinella che ha come tema "L'Arte

rigenera la vita". Condividi Tag convegni Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli
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Collegamenti fra Puglia e Montenegro: "Da febbraio forse voli attivi sulla rotta"

Il presidente di Aeroporti di Puglia, Antonio Vasile, ha annunciato ieri a Bari la

concreta possibilità che nel 2025 possa essere programmato il nuovo volo In

tempi brevi potrebbero essere programmati collegamenti, aerei o marittimi, fra

la Puglia e il Montenegro. È quanto annunciato ieri nel corso di uno degli

appuntamenti inseriti nel cartellone della Fiera del Levante in corso a Bari e

dedicato al Paese balcanico. L'assenza di aerei e traghetti che facciano la

spola tra la Puglia e il Montenegro potrebbe essere colmata in futuro. Il

presidente di Aeropoti di Puglia, Antonio Vasile, secondo quanto riporta l'Ansa,

ha definito " concreta la possibilità che già dal prossimo febbraio ci potrebbe

essere un collegamento aereo " che potrebbe aiutare non solo il turismo, ma

anche la crescita di settore come quelli agricolo, tecnologico e delle energie

rinnovabili. Anche per l'ammiraglio Vincenzo Leone, commissario dell'Autorità

portuale del Mare Adriatico, è possibile " sostenere qualsiasi iniziativa per

pensare a un traghetto che viaggi da Bari al Montenegro e viceversa "

favorendo uno scambio in termini di turisti e merci. Per il vice presidente di

Federalberghi Puglia, Pierangelo Argentieri, e i l vice presidente di

Confindustria giovani Turismo, Mattia Degennaro, è positivo l'avvio " di nuove ipotesi di collaborazione con il

Montenegro utilizzando anche il modello dell'offerta di alto livello qualitativo delle nuove strutture alberghiere del

Paese L'incontro fra culture diverse spesso si concretizza nelle aule universitarie così, il presidente di Anvur, l'Agenzia

nazionale di valutazione del sistema universitario e della ricerca, Antonio Felice Uricchio, ha annunciato il 'via libera' al

" riconoscimento dei titoli universitari degli studenti stranieri che potrebbero così iscriversi nei nostri atenei riparando

anche a quelli che sono gli effetti della denatalità che si registra nel nostro Paese e in particolare nelle università della

nostra regione.

Bari Today

Bari

https://www.baritoday.it/economia/collegamenti-puglia-montenegro-da-febbraio-forse-voli-attivi-sulla-rotta.html
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Convegno Arbitrato Nautico, il 12 ottobre allo SNIM

In occasione della 20ma edizione dello SNIM - Salone Nautico di Brindisi, il 12

ottobre 2024 ore 10,00, presso il porto turistico di Brindisi il Tribunale Arbitrale

della Nautica, Sezione della Camera Arbitrale Internazionale, si presenta agli

operatori e professionisti del settore della nautica con il convegno "L'arbitrato

nautico: uno strumento alternativo di risoluzione delle controversie". L'evento

divulgativo nasce in collaborazione con i Propeller Clubs di Brindisi e Salento,

Taranto e Bari e del Distretto Produttivo della Nautica da Diporto in Puglia

nonché i patrocini di Assonautica Bari, Brindisi e Lecce, Confindustria Brindisi,

Confcommercio Taranto e Osservatorio Nazionale per la Tutela del Mare. Il

programma dei lavori Saluti istituzionali Maria De Luca - Presidente The

International Propeller Club Port of Brindisi and Salento Giuseppe Meo -

Presidente SNIM Interventi d'apertura Rocco Guerriero - Presidente della

Camera Arbitrale Internazionale Alfonso Mignone - Presidente del Tribunale

Arbitrale della Nautica Relazioni Giuseppe Danese - Presidente del Distretto

Produttivo della Nautica da Diporto Puglia e Mediatore Marittimo Lara

Marchetta - Avvocato e Giudice Arbitro del Tribunale Arbitrale della Nautica

Modera Nicolò Carnimeo - Docente di Diritto della Navigazione e dei Trasporti presso l'Università degli Studi di Bari.

Il Nautilus

Bari

https://www.ilnautilus.it/nautica/2024-10-02/convegno-arbitrato-nautico-il-12-ottobre-allo-snim_149824/
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Bari - Presentato il Quadro di Assetto del Sistema dei Porti della Regione Puglia per uno
sviluppo sostenibile della portualità turistica

Una ricognizione della consistenza delle attuali realtà portuali pugliesi che si

propone quale strumento per il primo ordinamento della portualità regionale in

termini di dotazioni strutturali e di servizi. Questo è il Quadro di Assetto del

Sistema dei Porti della Regione Puglia, presentato ieri in Fiera del Levante. Il

documento mira a cogliere le peculiarità del Sistema dei Porti regionale e a

individuare in modo condiviso linee di azione e modalità operative per

rimuovere le attuali criticità e valorizzare le specificità locali, in modo da

favorire la piena espressione delle potenzialità del Sistema nello scenario

competitivo che caratterizza il Mediterraneo. Il Quadro di Assetto del Sistema

dei Porti si propone quindi come utile strumento da fornire agli amministratori

locali per orientarne l'azione di programmazione per la crescita del settore. Il

documento è stato redatto dai funzionari del Servizio Demanio costiero e

portuale della Regione Puglia unitamente all'Agenzia Asset, con il supporto di

esperti del settore e della Guardia costiera, e sarà definito nella sua versione

finale tramite un percorso partecipato di confronto e condivisione con le

Amministrazioni locali e gli stakeholders del settore. "La nautica da diporto è

un elemento importante di valorizzazione della nostra costa e del nostro sistema economico, dato che in Puglia

abbiamo la densità portuale più alta d'Italia - ha detto il vicepresidente della Regione Puglia, Raffaele Piemontese -.

Noi abbiamo costruito questo quadro di assetto insieme alla Guardia costiera e a docenti esperti nella materia perché

con i Comuni e con i concessionari vogliamo fare una valutazione sui punti di forza e debolezza dei singoli porti così

da offrire agli stessi Comuni strumenti per valorizzare quegli elementi sottoutilizzati. E stiamo ragionando anche in

un'ottica di rete dei porti regionali in maniera tale da offrire a chi decide di fruire della nostra costa e dei nostri porti un

sistema integrato completo di importanti elementi di conoscenza della nostra meravigliosa costa." "Parlare di porti

significa provare a mettere a sistema quelli che sono i piccoli e i grandi porti pugliesi, risorsa per il nostro territorio

visto che abbiamo 67 Comuni che si affacciano sul mare - ha aggiunto l'assessore regionale ai Trasporti, Debora

Ciliento -. Proprio la fascia costiera è una risorsa fondamentale sia dal punto di vista prettamente turistico, che

trasportistico, che per la pesca e lo sviluppo dei nostri territori. E' per questo che i diversi Assessorati stanno

provando a mettersi intorno a un tavolo ognuno con la propria competenza per mettere a sistema questa importante

risorsa, che va messa al servizio di tutto il territorio pugliese e non solo." "L'attività fondamentale di programmazione

della Regione deve basarsi su un quadro conoscitivo approfondito e un'analisi di contesto - ha spiegato il direttore

generale di Asset, Elio Sannicandro -. Questo lavoro richiede competenze e sinergie multidisciplinari per cui Asset ha

specifiche finalità ed esperienza. La portualità ha la

Puglia Live

Bari
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caratteristica di integrare interessi demaniali, turistici ed economici per i trasporti, la pesca e lo sviluppo produttivo

dei territori. Quindi il documento che è stato predisposto sarà alla base di nuove iniziative: dalla redazione dei piani

regolatori portuali, alla definizione di progetti per la manutenzione dei porti, per la nautica, per la pesca e anche per gli

sport del mare." "Quello realizzato dalla Regione Puglia insieme ad Asset - ha dichiarato il Contrammiraglio (CP)

Vincenzo Leone , direttore marittimo della Puglia e della Basilicata Ionica - è uno strumento di assoluto valore perché

consente per la prima volta di fare un monitoraggio attento della realtà portuale regionale. Come Guardia Costiera e

Capitaneria di Porto, siamo contenti di essere accanto alla Regione in questa iniziativa che consentirà di liberare un

potenziale di sviluppo enorme. Mettere a sistema definitivamente i porti della Regione e i Comuni costieri che hanno

risorse e beni spesso non adeguatamente utilizzati, infatti, significa creare un ulteriore volano di sviluppo per il

territorio. Se sapremo interpretare bene il nostro ruolo, potremo supportare concretamente la Regione nel compito di

valorizzazione della blue economy." Link dichiarazione Piemontese Link dichiarazione Ciliento Link dichiarazione

Leone Link dichiarazione Sannicandro.

Puglia Live

Bari
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Quattro nuove gru al terminal Mct del porto di Gioia Tauro

Arriveranno lunedì prossimo, 7 ottobre, le nuove quattro gru di banchina che

irrobustiranno ancor di più le infrastrutture del terminal container di Mct al porto

di Gioia Tauro. Un nuovo investimento importante per il gruppo Tlt - Msc che

continua a mantenere gli impegni assunti quando, nella primavera del 2019,

garantì il rinnovo di quasi tutto l'equipment del terminal container più grande

d'Italia. Altre due nuove gru di banchina, identiche, verranno poi consegnate

verso la fine di ottobre. A partire dal mese di novembre, dunque, Mct Spa

conterà su ben 25 gru di banchina, oltre alle 3 gru mobili (Mhc). La capacità

installata aumenterà sensibilmente grazie anche al nuovo equipment. Ciò,

unitamente a tutti gli altri investimenti fatti sia per l'acquisto di nuovi mezzi

gommati, recentemente arrivati, nonché per il miglioramento dei piazzali che

sta realizzando, consentirà al terminal di affrontare positivamente le sfide dei

prossimi anni. Le nuove gru di banchina saranno in grado di servire

agevolmente le grandi navi oceaniche anche da 25 mila teus ed avranno un

peso di 1.800 tonnellate, una distanza delle carrelliere (spread binari) di 30

metri, un'altezza di sollevamento sotto spreader di 54 metri, una corsa totale di

sollevamento di 75 metri ed un'altezza complessiva di 95 metri e ben 141 metri con il braccio alzato.

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/10/02/quattro-nuove-gru-al-terminal-mct-del-porto-di-gioia-tauro_40580a19-96d6-46be-96fa-d1f2674fbb71.html
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Med Move, a Misterbianco si parla di trasporti e logistica con amministratori ed esperti

Si terrà a Misterbianco, nel centro Siciliafiera, da venerdì 4 a domenica 6

ottobre. Tra gli ospiti del grande convegno di apertura il sottosegretario ai

Trasporti Ferrante e l'Ad della Stretto di Messina Ciucci A Misterbianco, nel

centro Siciliafiera, da venerdì 4 a domenica 6 ottobre si terrà Med Move,

Salone dei trasporti e della logistica mediterranea . Un evento che si presenta

come un'importante opportunità per il Sud Italia e per l'intero Mediterraneo,

fungendo da hub logistico e commerciale strategico. Con l'accento sui temi

della sostenibilità, della digitalizzazione e della sicurezza, questo salone dei

trasporti e della logistica mira a catalizzare investimenti e sviluppare

collaborazioni tra vari attori del settore. L'edizione del 2024, in particolare, si

preannuncia ricca di contenuti rilevanti per l'industria dei trasporti, affrontando

questioni cruciali come la decarbonizzazione e l'infrastruttura necessaria per

sostenere un'economia in crescita. Con l'apertura di cantieri chiave, come il

Ponte sullo Stretto di Messina e la riqualificazione dell'aeroporto di Catania, la

Sicilia e il Sud Italia stanno per affrontare una fase di sviluppo senza

precedenti. Inoltre, il significativo aumento del PIL e dell'occupazione nel

Mezzogiorno, insieme agli investimenti pubblici e agli incentivi, suggerisce un clima economico favorevole per le

aziende. Le strutture come la Decontribuzione Sud e la Zona Economica Speciale rappresentano ulteriori livelli per

attrarre investimenti e stimolare la crescita. In sintesi, il Med Move non è solo un evento, ma un vero e proprio

catalizzatore per il futuro economico e logistico della regione mediterranea, con una visione chiara verso uno sviluppo

sostenibile e competitivo. Il convegno di apertura di MedMove 2024 , patrocinato da Anas, si terrà nell'area convegni

di Siciliafiera a Misterbianco a partire dalle 10.30, moderato dalla giornalista Chiara Borzì . Primo argomento sarà

Infrastrutture e trasporti. Presente e futuro per una Sicilia europea , con Tullio Ferrante Sottosegretario di Stato per le

Infrastrutture e i trasporti, di Marco Falcone Eurodeputato membro della Commissione per i problemi economici e

monetari, di Giuseppe Lombardo Presidente del Collegio dei Deputati Questori ARS, di Andrea Messina Assessore

regionale alle Autonomie Locali, Enrico Trantino Sindaco della Città Metropolitana di Catania e Marco Corsaro

Sindaco di Misterbianco. Al successivo panel infrastrutture , alle 11.15 interverranno Pietro Ciucci Amministratore

delegato Stretto di Messina, Raffaele Celia Responsabile Struttura Territoriale Sicilia Anas, Eugenio Fedeli

Responsabile Alta Sorveglianza Progettazione Ferroviaria/ Innovazione e Tecnologia (presentazione progetto tecnico

Ponte sullo Stretto di Messina), Antonello Fontanili Direttore Uniotrasporti e Giuseppe Bulla vice presidente Assotir. Il

panel porti , alle 12.30, vedrà Francesco Di Sarcina Presidente Adsp Sicilia Orientale, Maria Cristiana Laurà

Coordinatrice dell'Area I - Istituzionale Adsp dello Stretto, e "La trasformazione

lasicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.lasicilia.it/notizie/med-move-a-misterbianco-si-parla-di-trasporti-e-logistica-con-amministratori-ed-esperti-2279564/
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del Porto di Palermo" un contributo video dell'Autorità di Sistema Portuale della Sicilia Occidentale. Dopo la pausa

pranzo si riprende alle 15 con " Mobilità e logistica. Dal cielo al mare per una nuova centralità della Sicilia nel

Mediterraneo ". Intervengono Nico Torrisi Amministratore delegato Sac, Giancarlo Guarrera Accountable manager

Sac, Lorenzo Matacena Vice presidente Confitarma, Mauro Nicosia presidente Confetra Sicilia e Propeller Club Port

of Catania, Brigida Morsellino Vicepresidente ITS Catania e presidente Rete Resil. Giorno 5 alle 11, nella stessa

sede, sarà la volta dell'incontro " Sicilia: Un ponte sul Mediterraneo". Al professor Marcello Panzarella sarà affidata la

relazione introduttiva, a cui seguirà l'intervento di Paolo Volta , coordinatore didattico di evenT ed esperto di logistica.

Alla tavola rotonda, moderata dal direttore di Trasportare Oggi in Europa , Luca Barassi, e da Fabrizio Dalle Nogare

di Vado e Torno , parteciperanno Alessandro Aricò , assessore alle Infrastrutture e Mobilità della Regione Sicilia, il

segretario generale della UIR (Unione Interporti Riuniti) Gianfranco De Angelis , il presidente della sezione Veicoli

Industriali di UNRAE, Paolo A. Starace Sarah Nicosia della DN Logistica e il presidente di SOS Logistica, Daniele

Testi COPYRIGHT LASICILIA.IT © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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PORTI, TRAVERSI (M5S): SCENARIO BLACKROCK SURREALE, CON MELONI ITALIA
TRASFORMATA IN BANCARELLA

(AGENPARL) - mer 02 ottobre 2024 PORTI, TRAVERSI (M5S): SCENARIO

BLACKROCK SURREALE, CON MELONI ITALIA TRASFORMATA IN

BANCARELLA PORTI, TRAVERSI (M5S): SCENARIO BLACKROCK

SURREALE, CON MELONI ITALIA TRASFORMATA IN BANCARELLA

Roma, 2 ott. - "Tra i tanti temi trattati da Giorgia Meloni con il numero uno del

fondo BlackRock Fink, ci sarebbe anche quello della nascita di una società per

la gestione dei porti italiani, nella quale il fondo a stelle e strisce diventerebbe

assoluto protagonista: uno scenario oltremodo inquietante. Che il patriottismo

rivendicato per anni dalla premier sia totalmente fasullo ormai lo sappiamo:

basta vedere come l'ex compagnia di bandiera Ita Airways sia stata regalata ai

tedeschi di Lufthansa, al pari del regalo fatto al fondo di private equity

americano Kkr con la rete unica Tim. Qui però si sta andando oltre: con la

privatizzazione di una fetta di Poste e di un asset decisivo come quello degli

scali portuali italiani, Meloni sta trasformando il nostro paese in una bancarella.

Dall'estero così arrivano, prendono a prezzo di saldo e se ne vanno. La cosa

più ridicola è che coloro che governano si definiscono sovranisti. Ma

sovranisti di cosa?". Così in una nota il deputato M5s Roberto Traversi. ------ Ufficio Stampa Parlamento Movimento

5 Stelle Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per

ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl
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LA DIRETTRICE GENERALE DI UNESCO ALLA BASE DI LUNA ROSSA PRADA PIRELLI

Barcellona - Lunedì 30 settembre il team Luna Rossa Prada Pirelli ha ricevuto

la visita della Direttrice Generale di UNESCO Audrey Azoulay , che si trovava

a Barcellona per la mostra Ocean&Climate Village. Ad accoglierla alla base del

challenger italiano c'erano Lorenzo Bertelli, Head of Corporate Social

Responsibility del Gruppo Prada e Max Sirena, Skipper e Team Director di

Luna Rossa Prada Pirelli, insieme al Console italiano a Barcellona, Emanuele

Manzitti. Audrey Azoulay si è congratulata con l'equipaggio Youth per la

recente vittoria, augurando il meglio alla squadra femminile e a tutto il team per

le prossime regate. L'Ocean&Climate Village sta riscuotendo grande

successo, come dimostrano i numeri a una settimana dall'apertura, che

registrano circa mille ingressi e oltre cinquecento workshop tenuti dagli esperti

della Commissione Oceanografica Intergovernativa dell'UNESCO. Alcuni

laboratori si tengono anche a bordo di Cassiopea, la barca a vela trasformata

in imbarcazione oceanografica sostenibile e sono curati dal biologo marino e

direttore del MuMa Museo del Mare Milazzo, Carmelo Isgrò. La mostra

itinerante scientifica allestita presso il Port Olimpic del capoluogo catalano sino

al 4 ottobre e supportata dal Gruppo Prada nell'ambito del progetto SEA BEYOND, rientra anche nella partnership tra

UNESCO e Luna Rossa Prada Pirelli ed è nata per sottolineare l'importanza della sostenibilità negli sport marittimi e il

contributo che il mondo della vela può apportare alla ricerca scientifica oceanica grazie alla raccolta di dati preziosi.

Attraverso strumenti educativi quali infografiche, fotografie, installazioni interattive di realtà virtuale ed esperienze

tattili permette di esplorare la complessa relazione tra l'oceano e il clima, con particolare attenzione al ruolo

fondamentale dell'oceano nella regolazione del clima. Audrey Azoulay, Direttrice Generale UNESCO, ha dichiarato:

«L'America's Cup è una fantastica opportunità per sensibilizzare l'opinione pubblica sulla protezione dell'oceano.

Ringrazio calorosamente il Gruppo Prada per aver inserito sulla randa di Luna Rossa il logo del nostro programma

educativo comune Sea Beyond, di cui oggi beneficiano più di 200 scuole in 56 Paesi e che è destinato a espandersi

sempre di più». Lorenzo Bertelli, Head of Corporate Social Responsibility del Gruppo Prada e Direttore Esecutivo,

Patron of the Ocean Decade Alliance, ha aggiunto: «Sono contento di essere qui a Barcellona, durante le fasi finali

dell'America's Cup, per accogliere il pubblico dell'Ocean&Climate Village a fianco di UNESCO e del Team Luna

Rossa Prada Pirelli. Sono per noi giornate di grande impegno per lo sport e per la salvaguardia del nostro mare».

Max Sirena, Skipper e Team Director di Luna Rossa Prada Pirelli ha dichiarato: «È un grande onore ricevere alla base

la Direttrice di UNESCO, Audrey Azoulay, la cui presenza sottolinea l'impegno del nostro team verso la

sensibilizzazione alla salvaguardia dell'oceano. La collaborazione siglata con la Commissione Oceanografica

Intergovernativa dell'UNESCO in occasione

Il Nautilus
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della 37^ America's Cup è uno stimolo ad impegnarci sempre di più per diffondere il messaggio di tutela

dell'ambiente marino alle nuove generazioni attraverso il nostro sport».

Il Nautilus

Focus



 

mercoledì 02 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 77

[ § 2 4 8 5 7 1 8 3 § ]

COSTA CROCIERE APRE LE VENDITE PER LA STAGIONE 2026

È già possibile prenotare gli itinerari di sei navi della compagnia italiana, che

proporranno vacanze indimenticabili nel Mediterraneo e in Nord Europa Per

chi desidera prenotare in anticipo le sue vacanze, usufruendo dei vantaggi

previsti dalle tariffe Costa, sono già disponibili le crociere in partenza da aprile

a novembre 2026, che proporranno una vasta scelta di vacanze nel

Mediterraneo e in Nord Europa Genova, 2 ottobre 2024 - Visto il grande

apprezzamento ricevuto, l'itinerario di Costa Fortuna dedicato esclusivamente

a Grecia e Turchia sarà disponibile per un periodo più esteso, da inizio maggio

a inizio ottobre. Partirà ogni venerdì da Atene, alla scoperta di Istanbul e delle

splendide isole greche di Mykonos e Santorini. In primavera e autunno farà

tappa anche a Volo, in Tessaglia, una novità nella programmazione Costa, da

dove sarà possibile visitare le Meteore, e a Smirne, in Turchia. Durante

l'estate, invece, l'itinerario includerà Creta e Rodi, mete ideali per godersi il

mare e i paesaggi della Grecia. La formula proposta è quella del pacchetto

"volo+crociera", disponibile da tutti i principali Paesi europei, compresa l'Italia.

Novità anche per l'itinerario di Costa Fascinosa, che in una settimana visiterà

quattro isole di Italia, Grecia e Malta, tra cui Argostoli, a Cefalonia, conosciuta come "l'isola delle tartarughe",

Mykonos, con la sua atmosfera mondana, e poi la Sicilia con Catania, e Malta con La Valletta, per perdersi nel

fascino dell'architettura barocca e arabeggiante. L'itinerario comprende anche Taranto, per scoprire la Puglia, e Atene,

culla dell'antica civiltà greca, da dove sarà possibile anche imbarcare per iniziare la propria crociera. Nel Mediterraneo

occidentale, le gemelle di ultima generazione Costa Smeralda e Costa Toscana proporranno crociere di una

settimana che visiteranno alcune delle più belle destinazioni in Italia, Francia e Spagna, tra arte, cultura, tradizioni

locali. Costa Toscana partirà da Genova tutti i venerdì, dal 27 marzo, per visitare Marsiglia, Barcellona, Cagliari,

Napoli e Civitavecchia/Roma. Costa Smeralda sarà invece a Savona, prima il sabato e poi, da metà aprile, la

domenica, per un itinerario che farà tappa a Marsiglia, Barcellona, Palma di Maiorca, Palermo, Civitavecchia/Roma.

Nel corso della stagione estiva, al posto di Palma ci sarà Ibiza, una delle isole più belle e vivaci del Mediterraneo. In

Nord Europa navigheranno due navi, Costa Favolosa e Costa Diadema, per crociere che porteranno a scoprire

paesaggi spettacolari da un punto di vista unico. Costa Favolosa proporrà cinque diversi itinerari, da Amburgo, che

visiteranno fiordi norvegesi, Islanda, Capo Nord e isole Lofoten, Scozia. Tra questi un nuovo itinerario per

un'immersione totale nei fiordi più belli della Norvegia, come quelli Patrimonio UNESCO del Sognefjord, il più lungo e

profondo della Norvegia. Inoltre, la stagione in Nord Europa di Costa Favolosa sarà ancora più lunga, con partenze

da metà maggio sino a inizio ottobre. Durante tutto il periodo estivo Costa Diadema offrirà crociere di una settimana
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da Kiel, dirette a Copenaghen e nei fiordi norvegesi, per andare alla scoperta di incantevoli destinazioni, come le

maestose cascate di Hellesylt, il fiordo di Geiranger e Stavanger, con le sue pittoresche case in legno. In primavera e

autunno, per chi ha pochi giorni a disposizione, Costa offrirà minicrociere nel Mediterraneo occidentale di 3 e 4 giorni

con Costa Fascinosa e Costa Diadema. Per chi ha più tempo libero, Costa Fortuna, Costa Diadema, Costa

Fascinosa e Costa Favolosa proporranno le "Costa Voyages", pensate per vivere in maniera unica gli itinerari lunghi,

con crociere da 9 a 14 giorni a Lisbona, in Marocco, nelle isole Canarie, in Grecia e in Turchia. Da non perdere anche

le crociere tra Mediterraneo e Nord Europa di Costa Favolosa e Costa Diadema. Gli itinerari 2026 nel Mediterraneo

di Costa Deliziosa e Costa Pacifica saranno disponibili per la prenotazione nelle prossime settimane, con grandi

novità in arrivo.
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Presentati da Costa Crociere gli itinerari per la stagione 2026 già prenotabili

L'itinerario di Costa Fortuna dedicato a Grecia e Turchia sarà disponibile da

inizio maggio a inizio ottobre. Partirà ogni venerdì da Atene, alla scoperta di

Istanbul e delle isole greche di Mykonos e Santorini. In primavera e autunno

farà tappa anche a Volo, in Tessaglia, una novità nella programmazione Costa,

da dove sarà possibile visitare le Meteore, e a Smirne, in Turchia. Durante

l'estate, invece, l'itinerario includerà Creta e Rodi. La formula è quella del

pacchetto "volo+crociera", disponibile da tutti i principali Paesi europei,

compresa l'Italia. Costa Fascinosa in una settimana visiterà quattro isole di

Italia, Grecia e Malta, tra cui Argostoli, a Cefalonia, Mykonos e poi la Sicilia

con Catania e Malta con La Valletta. L'itinerario comprende anche Taranto, per

scoprire la Puglia, e Atene. Nel Mediterraneo occidentale, le gemelle di ultima

generazione Costa Smeralda e Costa Toscana (nella foto) proporranno

crociere di una settimana per le più belle destinazioni in Italia, Francia e

Spagna. Costa Toscana partirà da Genova tutti i venerdì, dal 27 marzo, per

Marsiglia, Barcellona, Cagliari, Napoli e Civitavecchia-Roma. Costa Smeralda

sarà a Savona, prima il sabato e poi, da metà aprile, la domenica, per un

itinerario per Marsiglia, Barcellona, Palma di Maiorca, Palermo, Civitavecchia-Roma. In estate al posto di Palma ci

sarà Ibiza. In Nord Europa navigheranno Costa Favolosa e Costa Diadema . Costa Favolosa proporrà cinque diversi

itinerari, da Amburgo, che visiteranno fiordi norvegesi, Islanda, Capo Nord e isole Lofoten, Scozia. La stagione in

Nord Europa di Costa Favolosa sarà più lunga, con partenze da metà maggio sino a inizio ottobre. Durante tutto il

periodo estivo Costa Diadema offrirà crociere di una settimana da Kiel, dirette a Copenaghen e nei fiordi norvegesi.

In primavera e autunno Costa offrirà minicrociere nel Mediterraneo occidentale di 3 e 4 giorni con Costa Fascinosa e

Costa Diadema. Costa Fortuna, Costa Diadema, Costa Fascinosa e Costa Favolosa proporranno le "Costa

Voyages", per vivere in maniera unica gli itinerari lunghi, con crociere da 9 a 14 giorni a Lisbona, in Marocco, nelle

isole Canarie, in Grecia e in Turchia. Per chi desidera prenotare in anticipo le sue vacanze, usufruendo dei vantaggi

previsti dalle tariffe Costa, sono già disponibili, in agenzia di viaggio o sul sito www.costacrociere.it, le crociere di sei

navi della flotta, in partenza da aprile a novembre 2026. Condividi : Altri Articoli :.
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Crociere: Santanché non bisogna combattere il turismo, ma lavorare insieme per
regolamentare i flussi

Ott 2, 2024 Roma - Oggi l'80% dei viaggiatori mondiali si concentra in appena

il 10% delle destinazioni turistiche, ma le situazioni di sovraffollamento si

verificano solo laddove i flussi non sono pianificati. L'associazione

internazionale delle compagnie crocieristiche - CLIA grazie alla capacità di

pianificazione degli itinerari delle crociere e al costante dialogo con le

comunità locali ha trovato soluzioni concrete per la gestione dei flussi a

Dubrovnik in Croazia, Corfù e Creta in Grecia, Kotor in Montenegro, tanto che

accordi simili sono in via di esecuzione anche in altre destinazioni. È quanto

emerso dal Policy Briefing organizzato questa mattina a Roma proprio da

CLIA alla presenza del Ministro del Turismo, Daniela Santanché, dei vertici

delle principali compagnie, dei rappresentanti dei porti italiani e dei maggiori

esperti del settore. Secondo il Ministro Santanché "non bisogna combattere il

turismo, ma lavorare insieme con le crociere per regolamentare i flussi. Poi

durante l'evento Filippo Gozzi di McKinsey ha illustrato il report "The State of

Tourism and Hospitality 2024", in cui si prevede che il turismo mondiale entro

fine 2024 dovrebbe raggiungere 1,5 miliardi di persone, per un giro d'affari di

8.600 miliardi di dollari pari al 9% del pil globale , con prospettive future di crescita stabile. Lo studio riflette anche sul

tema di quanto le destinazioni siano "pronte" ad accogliere la crescente domanda turistica e paragona quanto accade

in diverse città del mondo. Secondo il report la destinazione con il maggior numero di pernottamenti per chilometro

quadrato al mondo è Dubrovnik. Proprio nella città croata le compagnie hanno scaglionato gli arrivi delle navi durante

la settimana grazie ad un 'Memorandum of Understanding' definito "decisivo" dal sindaco di Dubrovnik, Mate

Frankovi, che ora vorrebbe replicare lo stesso accordo in altri ambiti. " Le crociere rappresentano meno del 2% del

turismo mondiale , ma il settore lavora continuamente sulle best practices, basandosi sulla pianificazione e sulla

collaborazione con le autorità locali. Sono numerosi i casi di itinerari fuori stagione e fuori picco organizzati con

l'obiettivo di destagionalizzare" ha detto Francesco Galietti, Direttore CLIA Italia "Inoltre, in alcuni casi come per

esempio Venezia, dove gli sbarchi dei crocieristi sono meno di un terzo di quelli del 2019 mentre i flussi complessivi

in entrata aumentano tanto da indurre a tasse e limitazioni, c'è la dimostrazione concreta che le crociere non

impattano significativamente su situazioni di sovraffollamento turistico". Il numero totale di passeggeri movimentati

(imbarchi, sbarchi, transiti) nel 2024 in Italia dovrebbe essere di circa 14 milioni di passeggeri. "Il tasso di crescita

previsto per il settore crocieristico nei prossimi anni è equiparabile a quello complessivo dei viaggi aerei (il 6%) - ha

spiegato Francesca Benati, CEO di Amadeus - tuttavia questa percentuale si calcola su circa 31,7 milioni di

passeggeri unici nel primo caso e su 4 miliardi nel secondo. È evidente che i problemi futuri del sovraffollamento
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turistico non verranno dal settore crocieristico". "Le crociere hanno, tra gli altri, due importanti vantaggi: permettono

una programmazione anticipata dei flussi e favoriscono la destagionalizzazione, rendendo così le presenze più

omogenee e più stabili nel corso dell'intero anno. Con evidenti benefici, economici e organizzativi, per le destinazioni

dalle navi. Non è un caso che, ormai da oltre 15 anni, le crociere nel Mediterraneo siano diventate 'normali' anche

d'inverno, con decine di migliaia di turisti che visitano città come Genova, Civitavecchia, Napoli, Palermo e altre

località del Tirreno anche in bassa stagione" ha raccontato Leonardo Massa, Vice President Southern Europe di MSC

Crociere . "Da quest'inverno inoltre - ha proseguito - per la prima volta anche la costa adriatica conoscerà un

importante fenomeno di destagionalizzazione, grazie a crociere settimanali da Bari e da altri porti dell'Adriatico

andranno alla scoperta di Grecia e Turchia. In questo modo, le presenze vengono 'diluite' lungo tutti i mesi dell'anno,

andando così a decongestionare la stagione estiva", "Gli orari di attracco delle navi sono stabiliti anche con 2 o 3 anni

di anticipo, fornendo preziose informazioni per la pianificazione dei flussi. Il lavoro congiunto con i porti e  le

destinazioni consente di ottimizzare i movimenti dei passeggeri verso le città, mentre la cooperazione con gli

operatori locali permette un'ottima gestione delle escursioni a terra organizzate dalle compagnie. Tutto ciò migliora

l'esperienza dei nostri ospiti come anche delle comunità locali", ha detto Alessandro Carollo, Vicepresidente Royal

Caribbean "Le iniziative di turismo collaborativo e sostenibile che la crocieristica sviluppa insieme ai destinazioni,

porti e a tutti gli altri stakeholder - aggiunge - aiutano a preservare l'integrità, il patrimonio culturale e la bellezza delle

destinazioni più preziose del mondo per le generazioni future". "Nel corso degli anni il settore delle crociere è riuscito

a instaurare un rapporto di collaborazione molto costruttivo con le destinazioni, che ha portato valore alle comunità

locali, creando posti di lavoro e stimolando l'economia attraverso la spesa diretta e indiretta. Senza dimenticare i

numerosi progetti a carattere sociale e di sostenibilità che sono attivi," ha aggiunto in una nota Luigi Stefanelli,

Southern Europe Region Associate Vice President di Costa Crociere "Inoltre, questa collaborazione ha permesso

non solo di destagionalizzare l'offerta crocieristica, ma anche di differenziare le esperienze a terra offerte ai

passeggeri, con visite a luoghi al di fuori dai circuiti turistici tradizionali. Oggi, le crociere garantiscono una

esplorazione molto ricca e variegata delle destinazioni, con flussi ben programmati e organizzati che favoriscono il

ritorno nelle stesse: infatti, sei crocieristi su dieci dichiarano di voler ritornare nei luoghi visitati". "Civitavecchia - ha

detto Antonio Preiti, AD della Fondazione Roma & partners - è il primo porto croceristico italiano e fra i primi cinque

del mondo. Nel 2024 raggiungerà i 3,5 milioni di crocieristi, con una crescita di 200mila unità in un solo anno. Lo

sviluppo delle connessioni tra Porto, aeroporto e centro di Roma potrà offrire un beneficio formidabile a ciascuno e

all'intera città. Se paragonata a Barcellona, che nel 2023 ha avuto solo 250 mila passeggeri movimentati in più del

porto crocieristico della capitale ma ha riscontrato evidenti problemi, è evidente che la gestione dei flussi a

Civitavecchia presenta aspetti virtuosi".
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Costa apre le vendite per le crociere 2026

Ott 2, 2024 Genova - Costa Crociere presenta i suoi itinerari per la stagione

2026. Per chi desidera prenotare in anticipo le sue vacanze, usufruendo dei

vantaggi previsti dalle tariffe Costa, sono già disponibili, in agenzia di viaggio

o direttamente sul sito www.costacrociere.it, le crociere di sei navi della flotta,

in partenza da aprile a novembre 2026, che proporranno una vasta scelta di

vacanze nel Mediterraneo e in Nord Europa. Visto il grande apprezzamento

ricevuto, l'itinerario di Costa Fortuna dedicato esclusivamente a Grecia e

Turchia sarà disponibile per un periodo più esteso, da inizio maggio a inizio

ottobre. Partirà ogni venerdì da Atene, alla scoperta di Istanbul e delle

splendide isole greche di Mykonos e Santorini. In primavera e autunno farà

tappa anche a Volo, in Tessaglia, una novità nella programmazione Costa, da

dove sarà possibile visitare le Meteore, e a Smirne, in Turchia. Durante

l'estate, invece, l'itinerario includerà Creta e Rodi, mete ideali per godersi il

mare e i paesaggi della Grecia. La formula proposta è quella del pacchetto

"volo+crociera", disponibile da tutti i principali Paesi europei, compresa l'Italia.

Novità anche per l'itinerario di Costa Fascinosa, che in una settimana visiterà

quattro isole di Italia, Grecia e Malta, tra cui Argostoli, a Cefalonia, conosciuta come "l'isola delle tartarughe",

Mykonos, con la sua atmosfera mondana, e poi la Sicilia con Catania, e Malta con La Valletta, per perdersi nel

fascino dell'architettura barocca e arabeggiante. L'itinerario comprende anche Taranto, per scoprire la Puglia, e Atene,

culla dell'antica civiltà greca, da dove sarà possibile anche imbarcare per iniziare la propria crociera. Nel Mediterraneo

occidentale, le gemelle di ultima generazione Costa Smeralda e Costa Toscana proporranno crociere di una

settimana che visiteranno alcune delle più belle destinazioni in Italia, Francia e Spagna, tra arte, cultura, tradizioni

locali. Costa Toscana partirà da Genova tutti i venerdì, dal 27 marzo, per visitare Marsiglia, Barcellona, Cagliari,

Napoli e Civitavecchia/Roma. Costa Smeralda sarà invece a Savona, prima il sabato e poi, da metà aprile, la

domenica, per un itinerario che farà tappa a Marsiglia, Barcellona, Palma di Maiorca, Palermo, Civitavecchia/Roma.

Nel corso della stagione estiva, al posto di Palma ci sarà Ibiza, una delle isole più belle e vivaci del Mediterraneo. In

Nord Europa navigheranno due navi, Costa Favolosa e Costa Diadema, per crociere che porteranno a scoprire

paesaggi spettacolari da un punto di vista unico. Costa Favolosa proporrà cinque diversi itinerari, da Amburgo, che

visiteranno fiordi norvegesi, Islanda, Capo Nord e isole Lofoten, Scozia. Tra questi un nuovo itinerario per

un'immersione totale nei fiordi più belli della Norvegia, come quelli Patrimonio UNESCO del Sognefjord, il più lungo e

profondo della Norvegia. Inoltre, la stagione in Nord Europa di Costa Favolosa sarà ancora più lunga, con partenze

da metà maggio sino a inizio ottobre. Durante tutto il periodo estivo Costa Diadema offrirà
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crociere di una settimana da Kiel, dirette a Copenaghen e nei fiordi norvegesi, per andare alla scoperta di

incantevoli destinazioni come le maestose cascate di Hellesylt, il fiordo di Geiranger e Stavanger, con le sue

pittoresche case in legno. In primavera e autunno, per chi ha pochi giorni a disposizione, Costa offrirà minicrociere nel

Mediterraneo occidentale di 3 e 4 giorni con Costa Fascinosa e Costa Diadema. Per chi ha più tempo libero, Costa

Fortuna, Costa Diadema, Costa Fascinosa e Costa Favolosa proporranno le "Costa Voyages", pensate per vivere in

maniera unica gli itinerari lunghi, con crociere da 9 a 14 giorni a Lisbona, in Marocco, nelle isole Canarie, in Grecia e

in Turchia. Da non perdere anche le crociere tra Mediterraneo e Nord Europa di Costa Favolosa e Costa Diadema.

Gli itinerari 2026 nel Mediterraneo di Costa Deliziosa e Costa Pacifica saranno disponibili per la prenotazione nelle

prossime settimane, con grandi novità in arrivo.
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Crociere, Santanchè: "Bisogna regolamentare i flussi"
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Crociere, in costante aumento il numero di passeggeri under 40
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Costa Crociere, tutte le novità della stagione 2026
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